Apareamiento con el Doctor

De Olivia Myers

Contenido

Capítulo Uno

Capítulo Dos

Capítulo Tres

Capítulo Cuatro

Capítulo Cinco

Capítulo Seis

Capítulo Siete

Capítulo Ocho

Capítulo Nueve

Capítulo Diez

Capítulo Once

Capítulo Doce

Capítulo Uno

Un puñetazo en la cara es algo que nadie quiere recibir, sin importar cuán grande o fuerte sean. De igual forma duele terriblemente.

La cabeza de Drake se fue hacia atrás cuando un puño chocó con su nariz. Se detuvo y se quedó inmóvil antes de pasar su brazo por su cara, limpiando la sangre que ya estaba saliendo de su nariz.

—Fue un gran error —gruñó a los hombres.

A Drake lo habían tomado por tonto.

La mañana había comenzado como cualquier otra. Una de las primeras cosas que Drake hacía cada mañana era revisar su correo electrónico.  No era exactamente un experto en tecnología, pero fue arrastrado a la tendencia por Rivers, uno de sus compañeros de habitación. No estaba seguro de cuándo empezó a ser parte de su rutina, pero simplemente era algo que hacía. Normalmente no había nada en el buzón de correo electrónico, pero esa mañana había algo.

Buenos días, señor Avivender. Sabemos quién es y no debería ser difícil para usted adivinar quiénes somos nosotros. Ha tratado muchas veces de estar frente a frente con nosotros y nunca ha tenido éxito. Hoy le estamos dando la oportunidad de su vida. Llegó el momento de terminar con todas estas tonterías. Si quiere una oportunidad para tener justicia, reúnase con nosotros a mediodía en el callejón entre 2nd Street y Calloway.

El correo electrónico era completamente anónimo, pero Drake sabía quién lo había enviado. Estas eran las personas que él había perseguido toda su vida. A Drake realmente no le importaba si era real o no, nunca dejaría ir una pista sin investigarla.

Se mantuvo escondido en su habitación hasta que fue momento de irse. Pasó la mañana caminando de un lado a otro y atrapado en la prisión de sus pensamientos, el lugar que más odiaba.

Trató de salir de la casa lo más rápidamente posible, corriendo por las escaleras hacia la puerta, deseando que los trillizos, con los que compartía habitación, no lo vieran. Al menos deseaba que no preguntaran hacia dónde iba. Desafortunadamente, nada funcionaba así de bien para Drake.

—¡Hola, Z! —escuchó gritar a Raider desde la sala. —¿A dónde vas?

Drake había decidido seguir sin detenerse, ignorándolo completamente. Sintió como si cruzara la línea de la descortesía cuando vio a Rivers parado junto a la puerta. Drake trató de esconder su gesto de dolor, pero no estaba seguro de haber tenido éxito.

—¿Puedo ir? —preguntó Rivers.

—No —gruñó Drake.

—¿Por qué no? Tengo que ir a la tienda de igual manera —Rivers trató de pensar desesperadamente.

Rowan salió de la biblioteca, fulminando con la mirada a sus hermanos: —Dejen en paz a Drake, obviamente no quiere que ustedes dos lo molesten.

Drake sintió que su cuerpo se desinflaba por la derrota. Las palabras que había dicho Rowan tenían algo de certeza, pero Drake no quería que fueran dichas tan severamente.

—Tengo algunos asuntos personales que debo atender —dijo Drake—. Tengo que ir solo, pero podemos salir a hacer algo luego, ¿está bien?

Los hombres aceptaron y lo dejaron ir en paz. En un día normal, hubiese dejado a los trillizos ir con él, aun cuando fueran un poco irritantes. Pero este no era el caso; ellos no tenían que involucrarse en lo que Drake tenía que hacer hoy.

Drake llegó al callejón exactamente al mediodía. Estaba sucio y oscuro. Bajo circunstancias regulares, ni muerto estaría en un lugar como ese, pero estaba en una misión. Nada iba a detenerlo de vengarse por la muerte de sus padres.

Primero no había nadie. Drake forzó sus oídos, tratando de escuchar algo. Nada. Rápidamente miró su reloj para ver que ya era más de mediodía. Quizás esto era otro camino sin salida.

De cualquier manera, Drake se iba a quedar cerca por una hora antes de rendirse. Siempre lo hacía.

Luego de cinco minutos, Drake se dio cuenta que ya no estaba solo. Comenzó a mirar rápidamente a su alrededor, tratando de ver quién estaba allí. No vio a nadie.

Una masa aterrizó sobre él, causando que Drake se desplomara contra el suelo. Sin perder un segundo, Drake se quitó la masa de encima y se levantó de un salto. Había un hombre frente a él. Debió haber saltado desde un techo sobre Drake.

Comenzaron a enfrentarse inmediatamente. Golpes por doquier, pero no estaban solos. Había alguien más allí. Drake hizo lo mejor que pudo para ubicar a la otra persona, pero estaba distraído asegurándose que el otro hombre no tomara la ventaja.

Ahí fue cuando escuchó pasos detrás de él. Drake golpeó en el pecho al hombre en frente de él, apartándolo para poder voltearse y ver a la otra persona.

En ese momento fue cuando Drake fue golpeado en la cara.

Una vez que se limpió la sangre, Drake levantó su pierna para patear al segundo agresor lejos de él. Podía escuchar al primer atacante levantándose. Drake fue superado en números, aunque por poco, igual estaba en desventaja y no podía permitir eso.

Si Drake pudiera transformarse, podría deshacerse de ellos en un segundo. Desafortunadamente, un callejón en el medio de la ciudad no era el lugar ideal para transformarse en un dragón.

El hombre se levantó y comenzó a avanzar rápidamente hacia él. Drake atrapó su mandíbula en un gancho derecho destructor de huesos, haciéndolo retroceder una vez más. Drake se volteó rápidamente y esquivó el golpe del segundo hombre, pasando por debajo de su brazo. Un golpe en la espalda mandó a volar también a ese hombre. Drake estaba comenzando a sentirse un poco más confiado de que saldría victorioso de la batalla. Aunque confiaba en sus habilidades de pelea, no quería volverse muy arrogante.

Toda la esperanza se perdió cuando fue tumbado al suelo por uno de los hombres. Seguramente iban a terminar lo que habían comenzado hace tanto tiempo e iban a matarlo. Él era el único sobreviviente de la masacre, ellos habían estado cazándolo al igual que él había estado cazándolos a ellos.

Sus sospechas fueron confirmadas cuando sintió un dolor agudo y abrasador en su costado. Apenas registró el dolor, su cuerpo quedó en shock. Estaba al límite de la conciencia y todos sus sentidos estaban borrosos.

Podía escuchar a los dos hombres gritándose el uno al otro, aunque no tenía idea de lo que estaban hablando. Vio dos pares de pies corriendo, esos cobardes lo habían dejado para que muriera.

Antes de poder evitarlo, perdió la batalla con la conciencia y sus párpados se cerraron por sí solos.

*

Bip. Bip. Bip.

¿Qué demonios habían puesto los trillizos esta vez en la habitación para molestarlo? Se preguntó por qué no podía tener paz en su propia casa.

Forzó sus ojos a abrirse aun cuando quería dormir por algunas horas más. Lo primero que notó fue que no estaba mirando el techo de su habitación. Tampoco estaba acostado en su cama.

¿Estaba en el hospital?

Fue entonces cuando Drake recordó que había sido apuñalado en el callejón. No estaba seguro de cuánto tiempo había estado inconsciente, pero necesitaba irse inmediatamente. Estaba en una situación vulnerable. Esos hombres iban de una forma u otra a tomar ventaja de su estado de debilidad. Iban a huir mientras no pudiera seguirlos o iban a terminar de matarlo mientras aún tuvieran la oportunidad. Ninguna de esas opciones era aceptable.

Se levantó de la cama y comenzó a quitarse los condenados cables de su brazo cuando una voz lo paralizó por completo.

—Uh, ¿señor? No puede hacer eso. De hecho, tiene que recostarse de nuevo. Acaban de operarlo.

Drake era una estatua que no podía moverse sin importar cuánto tenía que hacerlo. Esa voz despertó algo dentro de él que nunca antes había experimentado. Había escuchado historias sobre estos sentimientos; eran las historias de las parejas apareadas.

Si Drake pensaba que su reacción a la voz del extraño era mala, no estaba preparado para lo que ocasionaría el tacto del hombre.

No había caído en cuenta de los pasos del hombre acercándose más por estar tan consumido en sus pensamientos. Entonces el hombre colocó su mano en el hombro de Drake. Antes estaba simplemente congelado, pero ahora estaba completamente rígido. Estaba conteniéndose físicamente de reclamar al hombre en el cuarto de hospital en donde estaban. Ese no era un comportamiento normal para humanos y Drake horrorizaría a todos si cediera a sus deseos carnales.

—¿Señor? ¿Podría por favor volver a la cama? —Solicitó la voz.

Demonios. Drake estaba duro como una roca.

No dijo nada, tampoco miró al hombre. No podía. Si veía a su pareja en ese momento, perdería todo el autocontrol que tenía. Batalló para volver a la cama y se acostó.

—¿Recuerda lo que le pasó? —preguntó el hombre.

Drake lo miró por debajo de sus pestañas, viendo al hombre desde un lado, sin mirarlo por completo. Lo primero que notó fue la bata blanca; este hombre era obviamente un doctor. Era un poco delgado y alto, pero ni siquiera estaba cerca de ser tan alto como Drake. Era de esperarse, siendo un cambiante, los machos tienden a ser más grandes que los hombres humanos.

Drake no se atrevió a mirar al hombre a la cara, no podía.

—Fui asaltado y apuñalado —respondió Drake.

—Si, lo fue. También necesitó cirugía para corregir la herida.

El hombre se movió del lado de Drake y comenzó a observar uno de los monitores a los que estaba conectado.

Drake se levantó de nuevo: —Debo irme.

—Me temo que eso no es posible. Fue terriblemente herido. Todavía está herido. No irá a ninguna parte —dijo su pareja.

—Usted no lo entiende.

Drake tenía sus piernas colgando sobre el borde de la cama cuando sintió las dos manos del hombre contra su pecho. Ningún contacto había afectado a Drake como el de este hombre. Simplemente sentir las manos de este hombre puso a Drake en llamas.

Si pudiera lograr lo que quería, Drake agarraría las manos del hombre y lo acostaría en la cama. Sus urgencias primitivas gritaban que Drake inclinara al hombre hacia adelante y lo dominara. Su miembro estaba tenso y suplicando por estar dentro de su pareja.

Los humanos no actuaban así.

Drake necesitaba controlarse.

—Pienso que es usted el que no entiende, señor —dijo el hombre. —No puedo dejar que vaya a ninguna parte. Además, tengo algunas preguntas que hacerle.

Drake se recostó de nuevo en la cama gruñendo. No quería escuchar nada de lo que este hombre estaba diciendo. Pero era su pareja, por lo que quizás Drake podría complacerlo por un momento. Tan pronto como el doctor se fuera de la habitación, Drake escaparía.

Como el doctor estaba siendo complacido por Drake, quizás Drake debería complacerse a sí mismo. Inhaló un poco de coraje antes de finalmente levantar la mirada por primera vez al rostro de su pareja.

Era impresionante. Era como nadie que Drake hubiera visto antes, completamente perfecto. Su rostro le recordaba la aristocracia de los viejos tiempos. Sus pómulos eran fuertes y marcados. Su nariz era recta y pequeña. Sus ojos y labios eran sus rasgos más grandes; sus ojos eran de un azul claro hermoso. Estaban protegidos por unos lentes gruesos de pasta. Su cabello era de color castaño claro como la arena. Estaba afeitado corto en los lados pero la parte de arriba era larga y rizada. La pareja de Drake era tan hermosa, Drake estaba completamente anonadado.

—No puedo quedarme aquí para siempre —susurró Drake.

El doctor se sentó en una silla junto a Drake: —No estoy pidiendo que se quede para siempre. Solo hasta que esté bien y haya sanado.

Drake no pudo evitar hacerle una mueca al doctor. —Por desgracia, no creo que nuestros tiempos sean los mismos.

—¿Cuál es su nombre? —preguntó el doctor. —Cuando llegó, buscamos una identificación para poder llamar a su familia, pero no pudimos encontrar nada.

—Drake Tal Avivender —dijo mientras su pecho se inflaba. Su nombre era de orgullo. Antes de que su mundo fuera literalmente quemado hasta las cenizas, su familia estaba conformada por guerreros reales. A Drake le quedaba muy poco de su familia; su nombre era el lazo más fuerte que lo unía a ellos.

El doctor sacó un papel de la carpeta que estaba sosteniendo y escribió el nombre de Drake. —¿Hay alguien a quien quiere que llamemos?

—No. —Drake negó con la cabeza. —No hay nadie a quien quiera aquí en este momento. Ya no tengo familia.

El doctor retiró la mirada y bajó sus ojos, alejándolos de los de Drake.

Drake frunció el ceño. Había visto esa emoción muchas veces y normalmente la despreciaba, lástima. ¿Pero viniendo de su pareja? Se sentía completamente diferente a como se había sentido antes. De alguna forma, cuando la lástima venía de su pareja, era en realidad reconfortante. Se sentía bien. Drake nunca había sido capaz de sentir nada parecido al consuelo luego del fallecimiento de su familia.

—No se preocupe por eso. Pasó hace mucho tiempo —le aseguró al doctor.

El doctor miró hacia arriba y le regaló una sonrisa sutil. —No obstante, lo siento por lo que sea que sucedió con su familia.

Drake asintió. —Aprecio eso.

El doctor se levantó de la silla. —Tengo papeleo que hacer, pero estaré de regreso pronto para revisarlo.

Los ojos de Drake siguieron al hombre a medida de que se movía hacia la puerta. Sin poder detenerse dijo: —Espere.

La palabra salió de la boca de Drake antes de que pudiera evitarlo. Estaba tratando de luchar contra la urgencia tanto como le era posible. Interactuar con el hombre lo menos posible. Por la seguridad del doctor. Pero si iba a dejar ir a este hombre, había una cosa que necesitaba saber.

—¿Cuál es su nombre? —le preguntó al doctor. Un rostro hermoso debe tener un nombre hermoso.

—Dr. Bradford —respondió el hombre. Pausó por un segundo antes de sonreír y decir: —Isaac Dylan Bradford.

Drake le sonrió al doctor mientras tomaba una taza de café que había dejado cerca de la puerta y salía de la habitación. Isaac Bradford. Tenía un nombre que le quedaba perfectamente.

Los ojos de Drake nunca abandonaron la figura de Isaac mientras salí de su habitación. Isaac se detuvo en la estación de las enfermeras para hablar con la mujer detrás del escritorio y darle algo. Luego se detuvo a hablar con otra mujer.

Considerando el hecho de que Isaac era la pareja de Drake, dudaba enormemente que el hombre fuera completamente heterosexual. Era posible que fuera bisexual, Drake no sabía. Pero ver a Isaac hablando con cualquiera que no fuera él, lo enfurecía de una forma que no había esperado. Para ser justos, Isaac trabajaba con estas mujeres y Drake no podía escuchar lo que estaban diciendo. Podría ser completamente inocente y probablemente así era.

 Sin embargo, los celos estaban quemando a Drake por dentro. Se sentía como ser apuñalado de nuevo.

Capítulo Dos

Isaac estaba en su laboratorio, luchando contra la necesidad de gritar. Era apasionado por su investigación, que era cómo había obtenido su propio laboratorio en primer lugar. Pero no siempre era fácil. La investigación estaba normalmente plagada de fracasos. Cuando los fracasos se repetían era completamente enfurecedor. Afectaba a Isaac en lo más profundo, pero había prometido no detenerse hasta encontrar una cura para el cáncer.

Estaba sentado en una de las sillas y apoyó su cabeza en la superficie fría de una de las mesas del laboratorio. Cada día que no estaba acercándose a la cura, sentía que estaba irrespetando la memoria de su padre. Esto se había convertido rápidamente en la única cosa que le importaba después de la muerte de su padre.

La Dra. Michele Togger era la asistente de Isaac en su investigación sobre el cáncer. Con el tiempo, se habían vuelto amigos cercanos. Pasar cientos de horas silenciosas juntos en un cuarto, a menudo lleva a la amistad. Ella había salido a buscar algo de café, por lo que Isaac se sorprendió de que hubiese regresado con las manos vacías.

—Isaac —dijo mientras corría hacia la habitación. —¿Así que conoces a la víctima de apuñalamiento?

Isaac levantó su cabeza de la mesa: —¿John Doe?

—Sí. Todos están hablando de él.

Isaac estaba totalmente confundido. —¿Hablando de él? ¿A qué te refieres?

—Supongo que le está pasando algo extraño. Los cirujanos están diciendo que vieron sus órganos repararse a sí mismos frente a sus ojos.

Isaac se burló. —Eso es imposible. Estoy seguro de que son rumores de hospital que han sido muy malentendidos y exagerados como siempre.

—Lo que tú digas —dijo Michele encogiéndose de hombros. Miró hacia sus manos vacías. —Olvidé traernos el café.

Levanto una ceja a la mujer. —El chisme debió haber sido bueno, ¿no?

Se rio y salió rápidamente de la habitación.

Una vez que Isaac estuvo solo de nuevo, consideró volver a su trabajo, pero no había manera de que pudiera hacer más trabajo hasta que Michele volviera con algo de café.

Fue un poco vergonzoso cuando su jefe entró y lo vio haciendo prácticamente nada. Para el alivio de Isaac, el hombre no perdió ni un segundo.

—Bradford, quiero que tomes el caso de John Doe —dijo. —Lo están trasladando a su habitación en este momento.

Isaac estaba algo impresionado de que le hubiese asignado ese caso, normalmente le asignaban los casos más delicados y complicados que usualmente estaban orientados a los pacientes con cáncer. Isaac no se iba a quejar; quería salir de ese maldito laboratorio. Se levantó de la silla y camino hacia la puerta donde su jefe aún estaba parado. Cuando iba saliendo, le entregaron el archivo.

Isaac caminó rápidamente por el pasillo, leyendo el archivo del paciente, evadiendo los cuerpos que pasaban, sin quitar sus ojos del papel. Estaba sorprendido al ver que los rumores de Michele habían sido recreados en el reporte.

Mientras leía las notas de cirugía, notó que había algunas afirmaciones extrañas que decían que el cuerpo del paciente estaba tratando de curarse a sí mismo. Isaac nunca había escuchado algo como esto antes. Caminó más rápido, estaba ansioso por ver lo que todos estaban comentando y descubrir una explicación para ello.

Isaac llegó a la habitación del paciente y miró adentro. Recostado en la cama estaba el hombre más hermoso que había visto. El hombre todavía estaba dormido y se veía angelical. Era tan alto y ancho que casi se salía de la cama del hospital. Estaba bronceado y su piel era dura; obviamente era alguien que pasaba mucho tiempo al aire libre y bajo el sol. Los músculos que Isaac podía ver asomándose debajo de la bata de hospital estaban cubiertos de tatuajes serpenteantes e intricados. Su cabello era tan negro como la medianoche y estaba algo largo. Llegaba al borde de su frente y orejas y se rizaba levemente en las puntas.

Era perfecto.

Nunca en su carrera Isaac había sido intimidado por la apariencia de un paciente. Pero este era de alguna manera diferente. Notó que estaba un poco nervioso e inquieto cuando entró a la habitación. Sus manos temblaron cuando apartó las sábanas y la bata del hombre para inspeccionar la incisión. Se sorprendió al ver que parecía que el hombre hubiese salido de cirugía días atrás y no que acababa de salir de la sala de cirugía. Esto era inusual, pero aun así no era imposible. Isaac abrió el archivo del hombre y escribió algunas cosas mientras salía de la habitación.

Dejó el archivo en la estación de la enfermera mientras bostezaba. En ese momento se dio cuenta de que nunca obtuvo el café que necesitaba. Mientras se dirigía a su quiosco de café favorito, pensó ordenar una de sus mezclas azucaradas favoritas, pero se estaba arrastrando y necesitaba algo para despertarse. Ordenó café negro solo y volvió a subir las escaleras.

No había razón para revisar otra vez a su nuevo paciente, pero algo impulsó a Isaac hacia la habitación del hombre. Planeaba solo pasar y echar otro vistazo. Completamente inofensivo y casual. El único problema fue que tan pronto como Isaac se asomó a la habitación de su paciente, notó que estaba despierto. ¿Cómo es que ya estaba despierto?

—Hola, Emily —dijo Isaac mientras se detenía rápidamente en la estación de la enfermera. —¿Podrías sacar el archivo de John Doe para mí? Discúlpame, no pensé que lo necesitaría de nuevo tan pronto.

—Claro, Dr. Bradford. No hay problema. —La enfermera sonrío mientras le daba el archivo.

En cuanto tuvo el archivo en sus manos, Isaac regresó a la habitación del paciente. Tenía tantas preguntas que hacer, además, había una parte de Isaac que simplemente estaba emocionada por la oportunidad de escuchar la voz del hombre. Sin embargo, tan pronto como Isaac se volteó, notó que el hombre estaba levantado y tratando de irse.

¿Cómo demonios estaba ya fuera de la cama?

Isaac corrió a la habitación para detenerlo. —Uh, ¿señor? No puede hacer eso. De hecho, tiene que volver a acostarse; acaban de operarlo.

Apenas Isaac habló, el hombre se congeló y estaba completamente tenso. Isaac esperaba que el hombre se volteara y le dijera algo, pero siguió dándole la espalda y no dijo nada.

Isaac se acercó a él con mucho cuidado. Sin importar cuán atractivo era este hombre, nadie sabía quién era y podía ser peligroso. Isaac no iba a tocarlo, solo acercarse un poco. El único problema fue que cuando se acercó, hubo un impulso magnético.

Antes de que Isaac pudiera siquiera pensar en detenerse, estaba estirándose para tocar la parte de atrás del hombro del hombre. Fue asombroso sentir los músculos bajo las yemas de sus dedos.

—¿Señor? ¿Podría por favor regresar a la cama? —Isaac trató de preguntar de nuevo; quizás el hombre estaba un poco confundido por la anestesia.

El paciente todavía no miraba a Isaac, pero subió de nuevo a la cama. Los equipos eran el único ruido en la habitación. El hombre se veía un poco aturdido, lo que podía explicar el comportamiento extraño. Isaac tenía que averiguar qué tan lúcido estaba el hombre.

—¿Recuerda lo que le sucedió? —le preguntó Isaac.

El hombre estuvo en silencio por un momento, sin responderle. Pero pudo ver la mirada del paciente hacia él. También le dio a Isaac la oportunidad de ver su color de ojos por primera vez. Sus ojos eran negros, casi tan negros como su cabello. Había algo diferente en este paciente.

—Fui asaltado y apuñalado —respondió finalmente.

—Si, lo fue. También necesitó cirugía para corregir la herida —le aclaró Isaac al hombre.

Isaac decidió que lo mejor era darle un momento al paciente para digerir la información que probablemente estaba inundando su cerebro. Entonces se levantó y echo un vistazo a las estadísticas del hombre para asegurarse que todo estuviera normal.

—Necesito irme —dijo el paciente.

Isaac lo vio sorprendido de que el hombre estaba intentando salir de la cama una vez más.

—Me temo que eso no es posible —dijo Isaac. —Fue herido terriblemente. Aún está herido. No irá a ninguna parte.

—Usted no lo entiende —dijo el hombre.

Por alguna razón, el hombre parecía suficientemente fuerte para salir de la cama, pero no debía estarlo. Isaac no podía dejar a su paciente salir de la cama una vez más, con miedo de que se lastimara más. Caminó hacia donde estaba el hombre medio fuera de la cama y puso ambas manos en su pecho, tratando de detenerlo. El único problema fue que cuando Isaac estaba tocando al hombre, había una corriente eléctrica corriendo a través de su cuerpo. Eso lo puso vergonzosamente duro de forma instantánea.

Isaac tenía que pensar en una forma de mantenerlo allí, y rápido. —Pienso que usted es el que no entiende, señor. No puedo dejar que vaya a ninguna parte. Además, tengo algunas preguntas que hacerle.

Por alguna razón, pareció funcionar y, para el alivio de Isaac, el hombre se recostó de nuevo en la cama. Pero gruñó, tan raro como era eso, Isaac estaba simplemente aliviado de que el hombre estaba de vuelta en donde necesitaba estar.

Entonces, Isaac se sorprendió cuando su paciente lo miró directamente a los ojos por primera vez. Fue casi como si todo el aire de la habitación fuera succionado, dejando nada más que un silencio sofocante. Esta primera conexión de miradas fue lo más intenso que Isaac había experimentado. Isaac estaba dolorosamente duro. Su pene estaba empujando sus pantalones, tratando de liberarse desesperadamente. Su corazón estaba palpitando y sus manos estaban volviéndose resbalosas por la transpiración.

—No puedo quedarme aquí para siempre —susurró el hombre.

Isaac rio mientras se sentaba en la silla ubicada junto al paciente: —No le estoy pidiendo que se quede para siempre. Solo hasta que esté bien y se haya curado.

El corazón de Isaac todavía estaba acelerado luego de su contacto visual inicial, pero se sintió como si se detuviera por completo cuando el hombre le sonrió a Isaac.

—Por desgracia, no creo que nuestros tiempos sean los mismos.

Isaac decidió discutir las otras cosas en su mente, tratando de distraer a su paciente. —¿Cuál es su nombre? Cuando llegó, buscamos una identificación para poder llamar a su familia, pero no pudimos encontrar nada.

—Drake Tal Avivender.

—¿Hay alguien a quien le gustaría que llamáramos? —preguntó Isaac mientras escribía el nombre del hombre.

—No. No hay nadie a quien quiera aquí en este momento. Ya no tengo familia —dijo Drake mientras sacudía la cabeza.

Era difícil para Isaac escuchar la confesión de Drake, porque era demasiado cercano a su caso. Afortunadamente, él no había perdido a toda su familia, pero perder a su padre todavía era doloroso. Era difícil imaginar lo que había sentido su paciente al perder a todos en vez de a un solo miembro de su familia.

Era obvio que Isaac había estado callado por demasiado tiempo cuando Drake dijo: —No te preocupes por eso. Sucedió hace mucho tiempo.

—No obstante, lamento lo que sea que haya sucedido con su familia.

—Lo aprecio.

Isaac se levantó de su silla. —Tengo papeleo que hacer, pero regresaré pronto a revisarlo.

—Espera. ¿Cuál es su nombre? —preguntó Drake.

—Dr. Bradford. Isaac Dylan Bradford.

Isaac se había acostumbrado un poco a estar cerca del hombre, porque Drake no tuvo tanto efecto sobre Isaac como había tenido inicialmente. O eso pensó. De camino a la puerta, Isaac se detuvo a recoger su café. En ese momento Drake le sonrió. Isaac sintió como si fuera a tener un infarto y casi derrama su café.

Salió de la habitación rápidamente, decidido a no hacer papel de tonto.

—Lo siento por eso —se disculpó mientras llevaba el archivo de Drake de regreso a las enfermeras. —Conseguí su nombre.

Emily levantó una ceja. —¿De verdad? ¿Cuál es?

—Drake Avivender.

Isaac se estaba yendo cuando otra enfermera, Samantha, lo detuvo. —¿Es cierto lo que todos están diciendo?

—¿A qué te refieres? —preguntó Isaac.

—Que se cura frente a tus ojos —aclaró Samantha.

Isaac se burló: —No diría eso exactamente. Está sanando un poco aceleradamente, pero no es para nada como todos lo están haciendo parecer.

—Dr. Bradford —exclamó Emily—, su paciente está tratando de irse.

Isaac no pudo evitar voltear sus ojos; había creído que Drake dejaría de tratar de salir del hospital luego de una cirugía tan grave. Corrió a la habitación de Drake.

—Realmente tiene que dejar de hacer eso —lo regañó Isaac mientras lo empujaba de nuevo a la cama. Sabía que Drake lo estaba complaciendo porque no había manera en la que él fuera capaz de mover físicamente a ese hombre. —Ahora déjeme ver su incisión. Me quiero asegurar de que no se salió ninguno de sus puntos.

Drake suspiró mientras Isaac levantaba su bata una vez más.

Cuando Isaac vio el lugar de la incisión, su aliento quedó atrapado en su garganta. Esto era imposible. No había manera de que lo que Isaac estaba viendo con sus propios ojos fuera real. Nunca se había sentido tan loco como en ese momento.

No había puntos en lo absoluto. De alguna forma, la herida estaba completamente curada y había piel nueva rosada brillante.

Debía tomar un par de semanas el que los puntos se disolvieran, no un par de horas.

¿Quién era este hombre?

Comenzaba a parecer que la historia del cirujano no era tan exagerada como Isaac había creído originalmente.

—¿Cómo es posible esto? —susurró Isaac.

Drake suspiró. —Es complicado, pero esta es solo una de las razones por las que he estado tratando de irme.

Isaac miró al hermoso rostro del hombre. —¿Qué eres?

—No me creerías incluso si te lo dijera —se burló Drake.

—Inténtalo.

—Déjame ir —susurró Drake.

Isaac negó con la cabeza. —Lo siento, no puedo hacer eso.

Era obvio que Isaac había molestado a Drake con su respuesta. Isaac se sintió destrozado. Por una parte, tenía una obligación personal de mantener a Drake en el hospital. El investigador en él lo animaba a averiguar qué demonios estaba sucediendo con el hombre. Estaba sediento por el conocimiento. Por otra parte, Isaac sentía que si mantenía al hombre allí, nadie lo dejaría irse nunca. El hombre sería pinchado, hurgado y estudiado. Era una criatura tan hermosa. Lo mataría ser uno de los que lo condenaran a esa vida.

Capítulo Tres

Drake estaba fuera de la cama en un instante y en la cara de Isaac. —Traté de ser amable contigo. Tengo que irme. No es una opción. Así que quítate de mi camino o yo lo haré.

Isaac miró a Drake de arriba a abajo. —No vas a lastimarme.

Drake se acercó más, se inclinó hacia adelante y susurró: —Eso no lo sabes.

A decir verdad, no había manera de que Drake fuera capaz de lastimar a su pareja. Al único que amaría por siempre, incluso si ese era el único momento en el que estuvieran juntos. Nunca podría hacerle daño al hermoso hombre frente a él. Estar tan cerca de Isaac confundió los sentidos de Drake. Estaba batallando entre tomar al hombre allí mismo o continuar intimidándolo por su libertad. Incluso había un susurro en su mente incitándolo a agarrar al hombre y a besarlo insensatamente.

Isaac negó con la cabeza. —Estás tratando de tomarme por tonto. Quizás no sepa exactamente qué está pasando, pero no soy estúpido. Sé que con todas esas habilidades extrañas, también pareces tener sentimientos. Hay sentimientos extrañamente intensos entre nosotros. No me harás daño.

Drake dio un paso hacia atrás, sorprendido, como si alguien lo hubiese empujado por la fuerza. Este hombre era como ningún otro humano que Drake había conocido. Y él estaba en lo cierto—todo lo que Isaac había dicho había dado en el clavo. Solo había algunas pocas piezas faltantes en el rompecabezas. Ningún humano había aceptado nada acerca de cambiantes tan rápidamente.

Los dos habían hecho tanto ruido mientras discutían sobre Drake tratando de irse, ahora que estaban en silencio estaba sucediendo algo nuevo, gritos en el pasillo. Mierda.

Drake había estado allí por demasiado tiempo. Tenía que asegurarse de que no estaba siendo paranoico y apresurado. Pasó alrededor de Isaac antes de que éste pudiera detenerlo. Cuando se asomó por la ventana hacia el pasillo, Drake los vio. Era el hombre que lo había apuñalado en el callejón hacía unas pocas horas, y había traído a algunos amigos con él.

Tenía que irse. Ahora.

Drake comenzó a moverse hacia la ventana cuando una voz lo detuvo.

Isaac dijo: —¿Qué demonios crees que estás haciendo?

Drake miró por encima de su hombro adonde Isaac estaba parado, asombrado. El plan original de Drake era salir del hospital solo. Pero las cosas se estaban volviendo mucho más complicadas que eso. Se habían vuelto inmediatamente más difíciles cuando el Dr. Isaac Bradford entró por esa puerta. Había ocho hombres peligrosos en el hospital, y no había manera en la que Drake dejaría a su pareja allí.

Sin pensarlo dos veces, Drake agarró a Isaac por la cintura y corrió hacia la ventana. Fue doloroso para él darse cuenta de que había aterrorizado al pobre humano. Todo el cuerpo de Isaac estaba temblando de miedo. Drake protegió el cuerpo de Isaac lo mejor que pudo mientras abalanzaban a través del vidrio. Drake aterrizó en el concreto. Aterrizó de pie, con gracia, acunando el cuerpo de su pareja contra el suyo. No había un segundo que perder, por lo que Drake comenzó a correr tan rápido como pudo.

Estaban demasiado expuestos afuera del hospital. Drake no quería que los hombres tuvieran siquiera un vistazo de ellos. Tenía que salir de allí rápido, y la única forma de hacerlo era transformándose. Cargó a Isaac lo más rápido que pudo hacia el bosque que estaba no muy lejos del estacionamiento del hospital.

—¿A dónde demonios vamos? —gritó Isaac.

Drake no podía culpar al pobre hombre. Básicamente acababa de ser secuestrado por uno de sus pacientes. Para lo que Isaac sabía, Drake podía haber sido un asesino enloquecido y él podía ser su siguiente víctima. Además de ser tomado de repente y en contra de su voluntad, estaban viajando bastante rápido. El único problema era que las cosas se iban poner mucho más extrañas para Isaac y él ni siquiera lo sabía.

—Ya verás —murmuró Drake, lo que probablemente no ayudó en nada a que Isaac se sintiera mejor.

Finalmente estaban bajo la cobertura de los árboles cuando Drake se arrancó la horrible bata de hospital y los cables que aún colgaban de su cuerpo.

Su pareja tenía una mezcla de emociones en su rostro: —¿Qué estás haciendo?

—Me estoy preparando para cambiar —le informó Drake.

—¿Cambiar? ¿De verdad estás loco?

Drake sacudió la cabeza: —No, pero estás a punto de pensar que tú lo estás.

—¿A qué te—? —Isaac comenzó la pregunta.

Drake lo detuvo colocando sus manos en los hombros de Isaac. El tacto distrajo a Drake instantáneamente de su propósito original. Solo recuperó su concentración cuando recordó que había hombres asesinos persiguiéndolos.

—Tienes que escucharme, Isaac —dijo apresuradamente. —Lo que estás a punto de ver te sorprenderá inmensamente. Pero si quieres vivir, necesitas hacer exactamente lo que digo.

Isaac pareció dudar, pero asintió de todos modos.

—En un momento, luego de que cambie —dijo Drake—, tienes que subirte a mi espalda. Te mantendré a salvo, lo prometo.

Isaac solo se le quedó mirando, y Drake no podía culparlo. Esto estaba más allá de la comprensión de la mente humana. Sin perder más tiempo, Drake buscó muy dentro de él y encontró a la bestia escondiéndose en las profundidades de su alma. Esta estaba conmovida, sabiendo el peligro que había, queriendo proteger a su pareja. Invocó a una magia antigua dentro de él y dejó que la bestia tomara el mando.

Cambiar no era doloroso, había sido capaz de hacerlo desde que tenía memoria. Los cambiantes nacían con la habilidad y aprendían a usar la magia a temprana edad. Después de un par de años, se convertía en una segunda naturaleza. Se sentía como si agua fría corriera sobre su piel, era emocionante y fascinante. Podía sentir su cambio de forma y cuando abría sus ojos, todo tenía una claridad asombrosa. Podía ver diez veces más lejos que lo que cualquier humano podía desear. Bajó su ahora gigante cuerpo hacia el suelo, para que Isaac pudiera subir a su espalda más fácilmente.

Drake volteó su enorme cabeza para mirar a su pareja, quien honestamente parecía como si acabara de ver a Drake matar a alguien, no transformarse en un dragón. Jadeó y sacudió la cabeza hacia su espalda, animando a Isaac a hacer lo que le dijo.

Isaac miraba a Drake como si estuviera completamente loco y no había manera en la que Isaac iba a hacer lo que Drake quería.

El pánico inundó el pecho de Drake. Honestamente estaba comenzando a pensar que Isaac no iba a subirse sobre su espalda. Si Isaac no hacía lo que le había pedido, no iba a ser capaz de hacer nada. Había probado que era suficientemente difícil escapar de este grupo de hombres, y descubrir a su pareja realmente había complicado las cosas. ¿Por qué no podían haberse conocido en otro momento?

Justo cuando Drake pensaba que toda la esperanza estaba perdida, Isaac dio un paso hacia adelante y subió a la espalda de Drake. Drake hizo un sonido para mostrar su agradecimiento a Isaac por haberlo escuchado. Sin dudarlo, Drake se alzó mostrando toda su altura y desplegó sus alas. Sus pies lo impulsaron fuera del suelo y sus alas comenzaron a moverse hacia arriba y abajo. En poco tiempo estaban elevándose a través de los árboles.

En la vida de Drake, había experimentado muchas cosas. No había nada que se acercara a volar. Era la mejor experiencia para cualquier dragón cambiante. El viento corría pasando su cuerpo suavemente sobre cada superficie. Acariciaba su cuerpo mientras se elevaba en el aire. No había nada como la velocidad. Ningún auto en la Tierra podía viajar tan rápido como un dragón. Era emocionante ver todo volar ante sus ojos. Volar hacía que Drake quisiera reír y gritar.

Aparentemente, Isaac estaba pensando lo mismo, ya que dejó salir fuertes gritos que hacían eco y rebotaban alrededor de ellos.

Escuchar que a su pareja le parecía tan increíble volar como a él, estremeció su corazón. Estaba comenzando a darse cuenta de que su vida estaba cambiando en esos pocos momentos. Estaba comenzando a pensar menos en lo que lo haría feliz y en cambio en lo que haría a Isaac feliz. Los sentimientos combinados de darle a Isaac una nueva experiencia y llevarlo a donde estuviera a salvo, era todo lo que necesitaba.

No había nada comparado con lanzarse a través del viento, excepto quizás una cosa. Drake había escuchado de otros cambiantes que tener sexo con tu pareja es lo único que puede exceder la alegría de volar.

No le tomó mucho tiempo llegar al complejo que compartía con los trillizos. Voló sobre las rejas que protegían el edificio hacia la parte de atrás. Cuando Drake construyó ese sitio, se aseguró de incluir una pieza de tierra grande en la parte de atrás, para tener espacio para cambiar en la privacidad de su propia tierra.

Aterrizó en el suelo y bajó su cuerpo una vez más, esperando que Isaac se bajara. Le tomó un momento, y Drake no podía culparlo, probablemente estaba impactado luego de todo lo que había pasado en la última hora. Drake esperó pacientemente hasta que sintió el cuerpo de Isaac moviéndose y deslizándose por su costado. Una vez que los pies de su pareja estuvieron a salvo en el suelo, Drake dio unos pasos hacia atrás para poder cambiar de nuevo a su forma humana.

Cambiar de nuevo a humano se sentía un poco diferente a cambiar a dragón. Cuando cambiaba a dragón era un sentimiento frío y acelerante. Cuando cambiaba a humano era más una sensación tibia, como si estuviera parado cerca del fuego.

Cuando Drake se paró frente a Isaac de nuevo en su forma humana, los ojos de Isaac sobresalían de su cabeza. Para ser justos, Isaac había pasado una tarde que alteraría su mente. Drake no podía entender exactamente, ya que nunca había pasado por algo como eso. Podía tratar de tener empatía, pero no sabía exactamente qué decir. Entonces se quedó en silencio y vio a Isaac procesando todo lo que pasaba por su mente en ese momento. Observó mientras los ojos de su pareja recorrieron su cuerpo lentamente. Isaac estaba poco a poco analizando cada parte del cuerpo de Drake, y eso hizo que Drake se pusiera más duro de lo que había estado en toda su vida. Su pene estaba empujando en el momento en el que los ojos de Isaac llegaron suficientemente abajo.

Isaac observó por un momento el miembro endurecido de Drake antes de sonrojarse. Rápidamente desvió sus ojos y aclaró su garganta, obviamente avergonzado. Hizo que Drake hiciera sonriera; deseaba que Isaac hubiera visto con más atención.

—¿Qué acaba de pasar? —preguntó Isaac.

Drake se encogió de hombros y dijo: —Tú dime.

Su pareja lo miraba completamente asombrado. —¿Estás bromeando? Después de lo que acabas de hacerme pasar, pienso que merezco una explicación.

—No creo que haya otra manera de explicarte además de lo que te acabo de mostrar —dijo Drake suspirando. —Honestamente no sé qué quieres que diga.

—¿Qué eres? —preguntó Isaac.

—Soy un dragón cambiante —dijo Drake.

—¿Cómo es posible?

—No sé cómo es posible. Solo sé que es así. Hay más en este mundo de lo que conocemos —explicó Drake.

Isaac comenzó a caminar de lado a lado con su cabeza en sus manos. —No entiendo. De verdad no entiendo. Soy un hombre de ciencia. Esto no tiene ningún maldito sentido.

Drake levantó sus cejas hacia su pareja, que claramente estaba enloqueciendo. Quería ofrecer algunas palabras de apoyo, pero no había nada que decir que se sintiera correcto en el momento. Dejó que el hombre caminara alrededor de él por unos momentos más antes de que decidiera detenerlo.

Caminó hacia donde estaba Isaac y colocó las manos sobre sus hombros: —Vamos, entremos. Solo dale tiempo. Todo comenzará a tener sentido en un momento.

Drake avanzó hacia su casa cuando miró sobre su hombro y se dio cuenta de que Isaac no lo estaba siguiendo. Seguía parado allí estupefacto. Drake suspiró y retrocedió para asegurarse de que su pareja lo siguiera esta vez. Se acercó y miró directamente a los ojos azul cristal de Isaac.

—¿Isaac? —preguntó Drake suavemente.

Isaac asintió lentamente y dijo: —¿Sí?

—Todo estará bien. Sé que no se siente así, pero lo estará. Sé que esto es una locura, pero todo tendrá sentido.

Isaac retiró la mirada y dijo: —¿Lo tendrá? Todo esto se siente como alguna clase de sueño loco. Siento que si acepto algo de esto, seré considerado mentalmente enfermo. Quizás ya estoy loco.

—Sé que no lo estás —le aseguró Drake. —Las personas que realmente están locas, nunca piensan que lo están.

Isaac dejó salir una risa nerviosa: —Supongo que tienes razón.

Drake asintió: —Sé que la tengo.

Drake trató de caminar de nuevo, solo para ver que Isaac aún no lo estaba siguiendo. Gruñó y se paró frente a su pareja una vez más.

—¿Qué puedo hacer para ayudar? —preguntó Drake. No estaba acostumbrado a preocuparse por nadie además de sí mismo. Estaba en un territorio totalmente nuevo. Drake sabía ahora que debió preguntarle a Isaac lo que necesitaba en primer lugar, en vez de adivinar a ciegas.

Isaac lo miró con una desesperación que no estaba acostumbrado a ver. —Solo necesito algo que me haga saber que todo esto es real.

En ese momento Drake tuvo una idea que no había tenido antes. ¿Quería que el momento se sintiera real? Drake podía hacer eso, sin problema. Rápidamente tomó los dos pasos que los separaban y presionó sus cuerpos uno contra el otro. Puso sus brazos alrededor del cuerpo de Isaac, luego usó una mano para tomar la parte de atrás de su cuello e inclinarlo hacia arriba. Una vez que los labios de Isaac estuvieron apuntando en su dirección, Drake tomó ventaja de la posición y bajó su boca hacia la de Isaac.

Cuando la pareja tocó sus labios por primera vez, todo cambió. Drake sabía que eso tenía que solidificar todo lo que había pasado. Sin embargo, hizo que todo se sintiera completamente surreal para Drake. Casi sintió como si estuviera volando de nuevo. Sus labios devoraron los de Isaac como si estuviera muriendo de hambre y el beso de Isaac fuera su único alimento. Sabía que este momento no podría durar mucho sin llegar demasiado lejos, por lo que aprovechó cada segundo para saciar su sed.

Nunca había estado tan envuelto en el beso con alguien más.

Isaac cambió todo.

Capítulo Cuatro

Cuando Isaac vio a Drake transformarse en un dragón en frente de sus propios ojos, estaba seguro que se despertaría del sueño más extraño o había muerto. Su mente quedó completamente en blanco una vez que vio lo que estaba frente a él. Fue incluso más impresionante cuando vio al dragón moverse.

No obstante, de alguna forma logró recordar lo que Drake le había dicho antes de cambiar a un dragón. Si quería vivir, necesitaba subirse al dragón que estaba posado frente a sus ojos. No estaba seguro de por qué creía algo de lo que Drake le había dicho, pero algo dentro de él lo empujaba a escucharlo y a confiar en él. Entonces hizo lo que le dijo.

Volar en la espalda de un dragón fue como nada de lo que Isaac había experimentado. Era completamente increíble y se enamoró de ello tan pronto como estuvieron en el aire. Iban a una velocidad que no era comprensible para su mente. Todo se movía tan rápido que era completamente borroso. Sus ojos no podían procesar nada de lo que estaba a su alrededor.

La próxima sorpresa llegó justo después de terminar el vuelo. Isaac no podía creer en donde habían aterrizado. Su familia estaba bien posicionada, pero nada comparado con el lugar en el que estaban. Era tan grande como un castillo y había una pared gigante de ladrillos rodeando el lugar. Todo era negro y era absolutamente hermoso.

Le tomó un momento darse cuenta de que probablemente debía bajarse de la espalda del dragón. Bueno, la espalda de Drake, supuso. Movió su pierna cuidadosamente y se deslizó por el costado del cuerpo enorme y escamado. Se sorprendió cuando sus pies tocaron el suelo, porque, por alguna razón, esperaba que no hubiese suelo porque no había manera de que eso fuera real.

Isaac observó en absoluto shock mientras el dragón de alguna forma se transformaba nuevamente en el cuerpo de Drake.

Los ojos de Isaac comenzaron a trabajar a su propio ritmo y a analizar cada parte del cuerpo de Drake. Primero estudió su cara por un momento; era tan hermoso. Su cara era la de un guerrero, y tenía una mirada seria que lo atrapó. Luego su mirada continuó por los bordes marcados del cuerpo de Drake. El cuerpo de este hombre estaba repleto de músculos en cada pulgada. Sus ojos continuaron viajando hacia abajo, ahí fue cuando notó que Drake estaba completamente desnudo nuevamente. También notó que Drake estaba totalmente duro y parado como centro de atención. Isaac instantáneamente se puso duro pensando en envolver sus labios alrededor del grueso miembro.

Había estado mirando a la parte íntima del hombre por demasiado tiempo, y se sentía completamente avergonzado. Aunque no quería, retiró su mirada del cuerpo de Drake y aclaró su garganta.

Isaac se distrajo un momento por el cuerpo del hombre, pero los eventos de la última hora comenzaron a colapsar a su alrededor. —¿Qué acaba de pasar?

La cara de Drake se endureció aún más, cuando se encogió de hombros y dijo: —Tú dime.

Isaac no podía creer lo que estaba escuchando: —¿Estás bromeando? Luego de lo que acabas de hacerme pasar, pienso que merezco una explicación.

—No creo que haya otra manera de explicarte además de lo que te acabo de mostrar. Honestamente no sé qué quieres que diga —dijo Drake.

El corazón de Isaac casi se sale de su pecho viendo a Drake tan angustiado. Pero para ser justos, debería darse cuenta de que estaba atravesando demasiado tratando de procesar todo esto.

—¿Qué eres? —preguntó Isaac. Quizás solo tenía que ser más específico.

—Soy un dragón cambiante.

¿Qué?

—¿Cómo es so posible? —exigió Isaac.

—No sé cómo es posible. Solo sé que es así. Hay más en este mundo de lo que conocemos.

El único problema con la explicación de Drake era que Isaac era un hombre que conocía todo sobre el cuerpo humano. No había forma de que eso fuera posible.

—No entiendo. De verdad no entiendo. Soy un hombre de ciencia. Esto no tiene ningún maldito sentido.

Allí fue cuando Isaac comenzó realmente a enloquecer. De repente su cuerpo no podía quedarse quieto. Comenzó a caminar de lado a lado con su cabeza colocada en sus manos.

¿Por qué le estaba sucediendo esto?

Drake no dijo nada, pero Isaac podía sentir sus ojos quemando hacia su figura mientras caminaba de lado a lado.

—Vamos, entremos. Solo dale tiempo. Todo comenzará a tener sentido en un momento —dijo Drake.

¿Entrar? ¿Cómo iba a tener esto sentido? Drake era un maldito dragón. Nada tenía sentido e Isaac dudaba seriamente que lo tuviera algún día.

De repente Drake estaba frente a él mirándolo a los ojos. —¿Isaac?

Cuando el hermoso hombre frente a él dijo su nombre, Isaac juró que pudo sentir su corazón detenerse.

—¿Sí?

—Todo estará bien. Sé que no se siente así, pero lo estará. Sé que esto es una locura, pero todo tendrá sentido —susurró Drake.

¿Por qué seguía diciendo eso? Definitivamente no se sentía como si todo fuese a estar bien.

—¿Lo tendrá? Todo esto se siente como alguna clase de sueño loco. Siento que si acepto alguna parte de esto, seré considerado como mentalmente enfermo. Quizás ya estoy loco.

Isaac sentía todo lo que le dijo a Drake. Realmente se sentía como si estuviera loco. Se sentía como si hubiese sufrido un colapso mental y estuviera completamente delirante.

—Sé que no lo estás. Las personas que realmente están locas, nunca piensan que lo están.

—Supongo que tienes razón —admitió Isaac con una risa nerviosa escapando de sus labios.

—Sé que la tengo.

Isaac escuchó los pasos de Drake alejándose, pero no había manera de que pudiera seguirlo. Su mente aún estaba acelerada. No había espacio extra en su cerebro para comunicarse con sus piernas. No podía hacer que se movieran sin importar cuánto lo intentara. Los pasos se detuvieron antes de acercarse una vez más.

Drake estaba parado frente a él de nuevo y preguntó: —¿Qué puedo hacer para ayudar?

¿Qué necesitaba Isaac?

Nunca en su vida se había sentido tan vulnerable. Una cosa era querer algo físico. Necesitar y querer algo emocional era algo completamente diferente.

—Solo necesito algo que me haga saber que todo esto es real.

Drake miró fijamente a sus ojos con una especie de determinación que Isaac no estaba acostumbrado a ver. Era apasionado. Era intenso. Isaac no tenía idea de lo que Drake haría luego. Demonios, por lo que él sabía, Drake estaba a punto de reírse en su cara e irse. Isaac estaba débil. Estaba vulnerable. Pero más importante, estaba asustado.

Drake no se rio; de hecho, hizo algo que Isaac nunca vio venir. Acortó la distancia entre sus cuerpos y sus brazos fuertes lo acercaron hacia él aún más. Isaac nunca antes había estado tan cerca de otro hombre. Sentir el cuerpo endurecido de Drake tan cerca de él, hizo que sus nervios se desenfrenaran. Podía sentir el pene duro de Drake presionando su estómago. La adrenalina corría por sus venas, haciendo que su cuerpo temblara prácticamente.

Una de las manos del hombre se posó en la parte de atrás de su cuello. Su enorme mano envolvió su cuello y lo forzó a inclinar su barbilla hacia arriba. Antes de que Isaac pudiera pensar en lo que estaba pasando, los labios de Drake bajaron a los suyos.

Podía jurar que había renacido en el momento que sus labios se encontraron. Isaac no sabía qué tenía este hombre, pero lo había puesto en llamas.

Los labios de Drake se derritieron en los de Isaac. Fue casi como si el otro hombre estuviera tratando de consumirlo. Isaac nunca antes había besado a otro hombre, pero Drake estaba haciéndolo olvidar ese hecho rápidamente. Nunca otro par de labios se había sentido como el cielo sobre los suyos.

Demasiado rápido, Drake alejó sus labios de los de Isaac. Se sintió como si una de las partes de su cuerpo hubiera sido removida, como una parte de él que de repente desapareció cuando él pensaba que estaría allí por siempre. Un gemido desesperado escapó de los labios de Isaac, avergonzándolo.

Drake le sonrió a Isaac: —No te asustes. Habrá mucho tiempo para disfrutar de un beso luego, pero por ahora, tenemos que entrar. Tengo mucho trabajo que atender.

Isaac pudo sentir su rostro calentándose con las palabras de Drake. Era casi como si el hombre pudiera leer su mente o adivinar todo lo que estaba sintiendo. Drake puso gentilmente una mano en la espalda de Isaac, animándolo a caminar con él esta vez.

El beso de Drake había ayudado a tranquilizarlo, pero a medida de que caminaban hacia la casa más grande que hubiese visto, Isaac no pudo evitar preguntarse por qué se había ido con ese hombre. No había ninguna explicación lógica.

Vio al hombre curarse a velocidades alarmantes ante sus ojos, luego Drake saltó de una ventana con Isaac en sus brazos. Luego se transformó en dragón y lo llevó a su ubicación actual.

Nada de esa historia tenía sentido, entonces ¿por qué simplemente se estaba dejando llevar?

Isaac no tuvo más tiempo para dudar su situación actual mientras entraban a la casa. Casi inmediatamente, dos hombres idénticos se pararon frente a él.

—Z, ¿quién demonios es él? —preguntó uno.

El otro continuó: —Sí, ¿por qué trajiste a un humano a casa? No parecen cosas tuyas, ¿qué está pasando?

—Cállense. Explicaré todo a su tiempo —gruñó Drake. —¿Qué tal si tienen algo de modales y se presentan?

El hombre que había hablado primero le sonrió a Isaac. —Hola, soy Raider. El mejor de los trillizos.

—Yo soy Rivers —dijo el segundo hombre, luciendo algo desconcertado.

Isaac levantó su mano saludando. —Soy Isaac.

Antes de que la situación se volviera aún más vergonzosa, Drake habló: —¿Dónde está Rowan?

Raider se encogió de hombros: —No estoy seguro. No lo he visto desde que te fuiste.

Rivers tan solo asintió a la afirmación de su hermano.

—Bueno, vayan a encontrarlo —ordenó Drake. —Me pondré más ropa y me reuniré con ustedes tres en la sala de conferencias para discutir lo que pasó. Diez minutos.

Los dos hombres asintieron y salieron antes de que Drake continuara llevando a Isaac hacia la mansión. Todas las habitaciones eran gigantes y estaban adornadas simplemente en blanco y negro. Aunque el lugar era hermoso, no había nada dentro que lo hiciera sentir como un hogar.

Drake llevó a Isaac al otro lado de la casa y por dos pisos de escaleras.

—Este lugar es gigante —susurró Isaac.

Drake se encogió de hombros. —Supongo que no necesitaba hacerlo tan grande como es. Pero sabía que viviría aquí con otras tres personas y quería asegurar mi privacidad.

Isaac no dijo nada más mientras caminaban por el pasillo y se detenían frente a una puerta doble negra con picaportes dorados. Cuando Drake abrió las puertas, Isaac trató de no gritar, pero no estaba seguro de haber tenido éxito. El cuarto era gigante. El dormitorio de Drake era del tamaño del apartamento de tamaño considerable de Isaac. Tal como el resto de la casa, todo era blanco y negro. Había una cama en el centro de la habitación, más grande que cualquiera que hubiese visto antes. Estaba adornada con pura seda negra. Había una pequeña sala que incluso tenía un televisor. La pared más lejana de la habitación estaba completamente hecha de vidrio. Había un piano colocado de manera que se pudiera ver hacia afuera mientras se tocaba. Estaba a la derecha de la puerta de un balcón. También había un escritorio y una biblioteca repleta en una pared del cuarto. Solo había otras dos puertas, y si Isaac debía adivinar, asumiría que llevaban a un closet y a un baño.

—Te quedarás en mi habitación —dijo Drake.

Isaac se volteó en shock y exclamó: —¿T-tu habitación? ¿No tienes una especie de habitación de invitados en una casa tan grande como esta? —

Drake negó rotundamente: —Te quedarás en mi habitación incluso si tengo que dormir en el sofá.

Isaac quería continuar protestando, pero sabía que sus objeciones caerían en oídos sordos. Se sintió como si sus manos estuvieran atadas. Drake no era exactamente el problema en esa situación. Eran las hormonas de Isaac cuando estaba cerca de ese hombre lo que era de preocuparse. Isaac nunca había estado demasiado atraído sexualmente hacia ninguna otra persona que hubiera conocido en su vida. Siempre había mantenido su cabeza baja y se había enfocado en sus aspiraciones. Pero cuando estaba cerca de Drake, era como si hubiese desbloqueado la puerta que había mantenido ocultas sus hormonas de adolescente furioso.

Parecía que Drake no quería quedarse a escuchar más objeciones. Ya se había alejado y desaparecido a través de una de las puertas.

Isaac suspiró y comenzó a caminar tentativamente alrededor de la habitación.

Naturalmente su cuerpo se movió hacia la biblioteca. ¿Qué leía un hombre como Drake en su tiempo libre? Sus ojos escanearon rápidamente los títulos en los estantes. Había algunos libros envueltos en cuero, la inscripción en ellos no estaba en ningún idioma que Isaac reconociera y estaban básicamente desbaratándose. Tenían que ser antiguos. Además de esos, había muchos libros sobre armas. Cómo usarlas, cómo hacerlas, y armas específicas para usos específicos. Algunos de ellos eran un poco gráficos y alarmantes. Isaac solo pudo desear que fueran usados por razones educativas.

—No debería irme por mucho tiempo —la voz de Drake sobresaltó a Isaac desde atrás, haciendo que saltara y casi tumbara la biblioteca.

Vio al hombre cruzar la habitación para tomar un papel de su escritorio.

Drake dijo: —Ponte cómodo y usa lo que gustes. También hay algo de papel en el escritorio para que puedas hacerme una lista de todo lo que quieras.

Sin decir otra palabra, Drake lo dejó completamente solo en la habitación. Isaac no estaba seguro de cuánto tiempo esperaba Drake que se quedara, pero no podía ser para siempre. Tenía una vida, responsabilidades. Isaac tenía pacientes, su investigación. Incluso tenía a su hermanita viviendo con él mientras estudiaba medicina.

Isaac no se había dado cuenta de lo cansado que estaba hasta que se quedó solo en la habitación. Caminó alrededor del cuarto para observar. Miró dentro del baño y del closet. Incluso le echó un vistazo al escritorio y al piano. Había muchas cosas que hacer allí, pero lo único que le interesaba era la inmensa cama en el medio de la habitación. Cuando finalmente se lanzó sobre ella, sintió como si estuviera flotando en una nube, y solo le tomó unos segundos quedarse dormido.

Capítulo Cinco

Drake odiaba tener que dejar a Isaac solo después de todo lo que había pasado. Pero había asuntos que tenía que atender. Bajo otras circunstancias, a Drake no le hubiera importado dejar que Isaac también participara en ellos, pero luego del día que había experimentado, sintió que era mejor dejarlo procesar en paz en vez de exponerlo a aún más.

Drake se apuró hacia el piso de abajo y entró a la sala de conferencias en donde les había dicho a los trillizos que se reunieran con él. Se sintió aliviado al ver allí a los tres hombres.

Una vez estuvo sentado en la cabecera de la mesa, inmediatamente le pasó un papel a Rowan que estaba a su derecha.

—Rowan, luego de que termines de leerlo, quiero que Raider y Rivers también lo vean —ordenó Drake. —Este es el correo que leí esta mañana. Naturalmente, pensé que era una pista hacia el asesino de mis padres. Había dos hombres allí y uno de ellos se las arregló para apuñalarme.

—¿Fuiste apuñalado? —Preguntó Rivers asombrado.

—Sí —admitió Drake. —Pero ese no es el punto. Fui llevado a un hospital humano y así conocí a Isaac.

Rowan pasó el papel a Raider y preguntó: —¿Pero por qué lo trajiste aquí?

—Él es mi pareja —dijo Drake.

Los tres hombres lo miraron impactados pero no dijeron nada.

Drake continuó: —Esto no significa que algo vaya a cambiar.

Todos asintieron en acuerdo.

 Drake dijo: —Rivers, tengo un trabajo para ti. Necesito que entres en la base de datos del hospital y borres todos mis archivos. También necesito que veas si puedes averiguar quién envió este correo.

—No creo que importe quién envió el correo —murmuró Rowan.

Raider miró sorprendido a su hermano: —¿Cómo que no importa? Apuñalaron a Drake.

Rowan se encogió de hombros: —Ya está bien.

Drake le gruñó: —Puede que esté bien, pero nuestro secreto casi fue expuesto. Casi soy atrapado en el hospital para que me hicieran pruebas. Eso es todo lo que tengo que decir sobre este tema por el momento. Quiero que nos sentemos a hablar de nuevo mañana luego de cenar.

A Drake le gustaba tener mucha privacidad, pero los cuatro hombres tenían cada noche una cena en familia. Eran una manada única, y en una manada era importante crear lazos. Drake sentía que una cena cada noche era la mejor forma de lograr esto sin ser demasiado.

Sin decir una palabra más, Drake se levantó de su silla y salió de la sala de conferencias.

Subió de nuevo a su habitación y se detuvo frente a la puerta. Tuvo que detenerse por un momento y tomar un aliento de calma. Todo esto era un nuevo territorio para él. Nunca había estado en una relación, no sabía cómo vivir con su pareja. Pero no era ningún cobarde, por lo que se sacudió el miedo y entró al dormitorio.

Isaac estaba en el centro de su cama, dormido. Ver a su pareja en su cama ocasionó revuelo en los instintos primitivos de Drake. No quería que Isaac se fuera nunca. Quería mantenerlo satisfecho y a salvo en su cama. Por desgracia, la cena sería servida en poco más de una hora e Isaac necesitaba ir con él.

Caminó hacia su cama y acarició gentilmente el rostro de Isaac, que inmediatamente se estremeció por su contacto. Sus ojos se abrieron lentamente y miraron a Drake. Luego de un segundo, pareció recordar en donde estaba y se sentó derecho.

—Lo siento —se disculpó. —No pretendía quedarme dormido. Solo iba a recostarme por un momento.

Drake se rio y dijo: —No me importa que estuvieras dormido. Desde luego quiero que duermas en mi cama si estás cansado. La única razón por la que te desperté es porque debes arreglarte para cenar.

—¿Cenar?

—Sí, cenaremos con los trillizos todas las noches —aclaró Drake. —Definitivamente tengo que ducharme. Eres bienvenido a unirte si quieres.

Drake vio con satisfacción el rostro de Isaac comenzando a ponerse rojo y preguntó: —Uh, no gracias, pero ¿es posible que tome una ducha yo solo?

—Si eso es lo que deseas, puedes tomar una después de que yo termine. Si cambias de opinión, siéntete libre de unirte a mí —dijo Drake.

Drake se volteó escondiendo una risa mientras Isaac parecía aún más asustado que antes. Caminó hacia el baño y abrió la llave del agua antes de desvestirse. Tiró la ropa en la cesta para lavar que llegaba directamente al cuarto de lavado de abajo.

El agua tibia lo recibió cuando se colocó debajo de la corriente. Drake podía sentir sus músculos relajándose debajo de la corriente terapéutica. Inclinó su cabeza hacia atrás y dejó que el agua cayera sobre su rostro.

Sus pensamientos comenzaron a irse a la deriva y, naturalmente, comenzó a pensar en Isaac. Era como si sus manos comenzaran a trabajar a su propio ritmo y bajaron por su cuerpo. Tomó su grueso pene, el cual se puso tensó bajo su toque. Se moría por algo de alivio. Se sentía como se hubiese estado duro desde el momento en el que conoció a Isaac.

Dejó salir un gemido mientras su mano comenzó a moverse hacia arriba y abajo de su eje. Los segundos pasaron y su mano comenzó a moverse más rápido. Su aliento se volvió más desesperado y forzado. No le tomo mucho tiempo estar al borde de su placer.

Con su orgasmo tan cerca, su mano estaba moviéndose furiosamente.

—Demonios —gritó mientras se venía.

Como estaba más estabilizado, decidió ponerse a trabajar y limpiar los recuerdos del día que estaban en su cuerpo. Unas pocas horas luego de su cirugía y solo había una desvaneciente cicatriz blanca. Si fuera humano, hubiesen pasado años antes de tener una cicatriz como esa.

Drake estaba limpio y con su cintura envuelta en una suave toalla blanca cuando regresó a su habitación. Isaac estaba sentado en uno de los muebles y obviamente estaba tratando de distraerse de lo que estaba pasando en el baño detrás de él. Isaac podía ser un humano que no sabía nada de parejas, pero definitivamente debía tener un sentimiento que no podía explicar. No había forma de que Isaac no hubiera escuchado lo que Drake estaba haciendo en la ducha, lo que sin duda hizo ese sentimiento más intenso.

Drake sonrió mientras caminaba por la habitación hacia su closet. Entró y no se molestó en cerrar la puerta detrás de él. La toalla cayó al suelo mientras buscaba su ropa.

Hubo pasos acercándose y luego Isaac asomó su cabeza. —¡Oh Dios!

Drake se volteó y sonrió, sin molestarse en cubrirse: —Si querías verme desnudo, solo tenías que pedirlo.

La cara de Isaac estaba roja mientras se cubría los ojos con una mano: —No quiero verte desnudo.

—Claro, lo que digas —dijo Drake con una sonrisa.

—Solo venía a ver si podía ducharme ahora. No sabía que estarías desnudo —dijo Isaac.

—Pienso que me has visto desnudo muchas veces en las últimas horas. No obstante, la ducha es toda tuya.

Isaac no se quitó las manos de los ojos mientras salía del closet. Drake observó con satisfacción como el hombre tropezaba con el marco de la puerta. Isaac se descubrió los ojos para poder salir del closet y Drake rio cuando vio los ojos del hombre viajar hacia su cuerpo desnudo.

Drake estaba completamente vestido y sentado en el piano cuando Isaac salió del baño recién duchado. Pausó su melodía cuando notó que Isaac estaba usando la misma ropa de antes. Ya no estaba en buenas condiciones en el momento en el que Drake vio al hombre por primera vez. Tenía tierra, grama, rasguños y huecos.

—Siento que no tengas nada más que ponerte —gruñó Drake.

Isaac parecía algo nervioso bajo la mirada de Drake y murmuró: —Está bien.

Algo que Drake no reconoció se apoderó de su cuerpo. Se sentía como si tuviera fuego en su interior y sentía que su garganta se cerraba.

—No está bien, Isaac. Yo soy el que ni siquiera puedo ofrecerle algo a mi propia pareja.

Drake se levantó del banco del piano y se volteó para mirar por la ventana.

Isaac le respondió: —No tienes que ofrecerme nada. Puedo hacerlo por mí mismo.

—Así no es como funciona.

Drake podía escuchar a Isaac burlarse desde atrás: —No funciona como nada. Soy más que capaz de servirme mí mismo. De todas maneras, no es como si me quedaré aquí por siempre.

Las palabras de Isaac se sintieron como otra apuñalada en el torso.

Drake dijo: —Te quedarás aquí hasta que estés a salvo.

Eso era cierto, pero Drake sabía que Isaac tendría que quedarse más de lo que esperaba. Drake no tenía intenciones de dejar que su pareja se escapara de entre sus dedos.

—¿A salvo de qué? Aún no sé qué está sucediendo —dijo Isaac.

—Es una larga historia —suspiró Drake. —Pero te mantendré a salvo.

Drake no quería que Isaac respondiera, no quería tener que explicarle todo. Los humanos eran frágiles, y no había duda de que Isaac aún estaba tratando de procesar el ver a Drake cambiando. No había forma en la que Drake podría explicar las parejas en ese momento. Isaac necesitaba tener más entendimiento de Drake y de su vida antes de siquiera empezar a explicarle sobre las parejas.

Drake se alejó de la ventana y caminó hacia Isaac. Dijo: —Es hora de ir a cenar. Podemos hablar más sobre esto luego.

Isaac lo miró como si no estuviera de acuerdo, sin embargo mantuvo sus objeciones en silencio. Drake no iba a esperar que Isaac cambiara de opinión y comenzara a exigir una explicación, así que se volteó y caminó hacia la puerta sin esperar para asegurarse que Isaac lo estaba siguiendo.

Cuando Drake e Isaac entraron al comedor, los trillizos ya los estaban esperando. Drake podía escuchar sus voces mientras bajaba por las escaleras. Cuando entraron, los tres hombres se callaron inmediatamente. Los tres pares de ojos estaban pegados en Drake y Isaac.

Drake ignoró a los maleducados hombres y caminó hacia su asiento en la cabecera de la mesa. El único problema era que no quedaba ninguna silla para Isaac. Estaban sentados como lo hacían cada noche. Rowan a su derecha, con Raider y Rivers a su izquierda.

Drake aclaró su garganta: —Rowan, muévete por favor.

El cuerpo de Rowan se volvió completamente rígido; no esperaba la petición de Drake. Rowan lo miró con algo similar a súplica en sus ojos, como si estuviera rogando que Drake cambiara de opinión. Drake no iba a hacerlo. A partir de esa noche, el asiento a su lado derecho iba a estar reservado para su pareja.

La habitación estaba en silencio y todos los ojos estaban sobre Rowan, hasta que incómodamente se movió un asiento. Isaac miró a Drake, con una expresión de pánico en su rostro. Era obvio que no quería ser maleducado con alguien. Pero no importaba. Isaac era importante y se sentaría en el lugar apropiado.

Los zapatos de Isaac sonaron contra el mármol mientras llegaba al asiento que ahora estaba disponible. Todos estaban sentados rígidamente cuando la silla sonó suavemente contra el suelo.

Los sirvientes habían estado esperando justo afuera del comedor, esperando a que el conflicto fuera resuelto. Una vez que Isaac estaba sentado, entraron a colocar la comida en la mesa.

La mirada de Isaac se movió alrededor de la mesa mientras observaba a los otros cuatro hombres llenar sus platos. Parecía como si un ratón hubiera sido lanzado dentro de la guarida de un león.

Finalmente, Isaac pareció decidir que la mejor forma de no ser comido por los depredadores, era tratar de mezclarse. Drake observó a Isaac a través de las esquinas de sus ojos mientras el hombre trataba de ignorar a todos los que estaban sentados en la mesa con él. Esta era la cena más tensa que la pequeña manada había experimentado en algún tiempo.

Rowan se veía positivamente furioso, Isaac parecía un poco asustado y Raider y Rivers se veían como si trataran de mezclarse en las sombras. Drake odiaba cuando las cosas estaban tensas entre él y los trillizos. Ellos solo se tenían los unos a los otros y momentos como este eran una pérdida. Lo que más frustraba a Drake era que no podía pensar en una forma de aliviar la situación.

Rivers miraba a través de la mesa confundido: —Drake, ¿por qué no le diste ropa nueva a este hombre? Eso es un poco grosero, ¿no crees?

Drake miró hacia Rivers: —Bueno, realmente no sabía que él iba a venir.

Rivers se encogió de hombros mientras metía comida en su boca. —Pudiste pedirme algo de ropa.

No había forma de que Isaac entrara en la ropa de Drake, considerando que Drake era de tres veces su tamaño. Rivers era el más pequeño de los cuatro hombres y el más cercano a la talla de Isaac. Pero el solo pensamiento de ver a su pareja con la ropa de otro hombre, hacía que la bestia de Drake quisiera destruir la habitación y todo lo que estaba dentro. Pero ahora que Rivers le había dicho algo a Isaac, no había manera de que se negara sin parecerle sospechoso.

Drake miró su plato y le respondió a Rivers: —Eso sería muy amable de tu parte.

El resto de la cena transcurrió en silencio. Hubo algunos murmullos entre los hombres. Ni Rowan ni Isaac dijeron algo durante toda la comida. Drake quería estar molesto, quería que su pareja estuviera integrada en su pequeña y unida manada sin problema. El único problema era que eso no era realista y definitivamente no era culpa de Isaac. Si Drake hubiese estado en su lugar, probablemente hubiese salido corriendo del comedor luego de cinco minutos. Isaac podía estar sin decir nada, pero lo había manejado mejor de lo que Drake esperaba.

Luego de la cena, Rivers llevó a Drake y a Isaac para darles la ropa que les había prometido. Drake miró con desprecio mientras Rivers apilaba ropa interior extra, camisas, shorts, pantalones y medias. Era casi como si Rivers estuviera proveyendo para su pareja en vez de él. Su dragón tampoco estaba contento.

—Gracias por la ropa, pero no creo que necesite todo esto solo por unos pocos días —dijo Isaac.

Rivers no respondió antes de lanzarle una mirada nerviosa a Drake. —Bueno, solo por si acaso. Buenas noches.

La puerta se cerró rápidamente y era obvio que Rivers estaba ansioso por salir de esa tensión incómoda y de las preguntas no respondidas. Drake no podía culparlo. No le dijo nada a Isaac mientras subían las escaleras. Estaba tratando de evitar las conversaciones, no de comenzar una.

Una vez que el par estaba dentro del cuarto, Isaac fue inmediatamente al baño. Drake suspiró y caminó hacia el closet. Tener una pareja era más difícil de lo que Drake creía. Estaba contento de tener algo de tiempo para explicarle a Isaac lo que significaba ser pareja, porque aún no tenía idea de qué decir.

Capítulo Seis

Isaac inmediatamente entró al baño para cambiarse con la ropa que le había dado Rivers. Le dio ropa para que le durara algunas semanas.

Todavía no estaba seguro de cuánto tiempo se quedaría con Drake. La situación entera era muy extraña para él como para pensar en ello, pero sí creía estar en peligro. Había alguien de quien Drake estaba huyendo, eso era obvio. Isaac solo no sabía el porqué. Obviamente existía un peligro, considerando que Drake había sido apuñalado.

Se vio en el espejo para notar que la ropa aún era un poco grande para él. Sin embargo, era lo mejor que conseguiría. Todos los hombres de la casa eran gigantes e Isaac era de tamaño promedio. Se enrolló los pantalones un par de veces antes de salir de la habitación. Drake ya estaba recostado de un lado de la cama. Isaac se acercó dudoso al otro lado.

—Puedo dormir en el sofá si eso hace que te sientas más cómodo —dijo Drake.

Una parte de Isaac quería decir que sí, pero tampoco quería echar al hombre de su propia cama.

—No, está bien. Somos adultos, creo que podemos manejar dormir juntos en esta cama gigante —dijo Isaac.

El problema era que eran adultos. E Isaac era un adulto que estaba muy atraído hacia otro adulto. No importaba si la cama tenía kilómetros de largo, igual no sería suficiente para que Isaac pretendiera que no estaba en la cama con Drake.

Isaac todavía estaba parado junto al lado libre de la cama y la mirada de Drake lo estaba quemando, esperando que hiciera algo. Hizo lo mejor que pudo pretendiendo que todo estaba normal. Levantó la sábana y se deslizó bajo ella.

Una vez que el cuerpo de Isaac toco el colchón, Drake apagó la única luz que quedaba en el cuarto. En la oscuridad, sin poder ver, los otros sentidos cobraron fuerza. Isaac podía percibir el delicioso aroma de Drake y podía prácticamente sentir a Drake recostado a su lado.

Su cuerpo estaba totalmente tenso de nervios. No era como si lo asustara dormir en la cama con Drake. Bueno, quizás sí lo hacía.

La atracción extrema hacia Drake no tenía sentido para él. Isaac había salido con unas pocas mujeres en su vida pero ninguna de ellas le interesaban en lo más mínimo. Nunca había salido con un hombre porque tampoco le habían interesado nunca. Estaba convencido de que no existiría nadie que le interesara. Se suponía que pasara su vida casado con su trabajo.

Drake era la única persona a la que había conocido y hacia la que había sentido una atracción así de intensa. Era intimidante. Especialmente cuando estaban acostados juntos en una habitación oscura. Quizás Isaac no era capaz de ver a Drake en ese momento, pero podía imaginar vívidamente sus músculos tonificados. Podía ver la tinta negra que cubría su deliciosa piel. Lo único que quería era alcanzarlo y trazar las líneas con sus dedos, apenas podía controlarse.

No había forma de que se durmiera sin tocar esos tatuajes. Lo que significaba que o pasaba toda la noche despierto, o podía esperar a que Drake se durmiera y tocar el tatuaje sigilosamente.

Isaac se concentró en el sonido de la respiración del otro hombre. En unos cuantos minutos, la respiración de Drake se hizo regular, lenta y profunda. Probablemente estaba dormido y esta era su oportunidad de cumplir su deseo y poder dormirse también. Se estiró con una mano temblorosa y colocó gentilmente su palma sobre la piel tibia de Drake. Movió su mano ligeramente hacia abajo sobre la piel suave para sentir los músculos endurecidos debajo. El cuerpo de Drake se sentía mejor de lo que Isaac había imaginado.

Drake se movió y estaba sobre él en un pestañear de ojos. Isaac dejó salir un gemido agudo. Su corazón palpitaba dolorosamente dentro de su pecho, y estaba maldiciéndose internamente por haber tomado esa decisión tan estúpida.

Ninguno de los dos se movió y permanecieron congelados por un tiempo tan largo que Isaac estaba convencido de que se había vuelto loco. Sus manos temblorosas se estiraron para agarrar la barbilla tallada de Drake. No estaba seguro de por qué lo hacía, pero lo único que sabía es que ya no había vuelta atrás.

La tensión sexual entre los dos era palpable. Drake podía estar sobre Isaac, pero estaba esperando algo. El que Isaac pusiera sus manos en sus mejillas parecía cumplir con el criterio que tenía.

Sus labios se encontraron por segunda vez. Fue diferente a la primera vez. Este beso tenía un límite más duro que el anterior. Era más desesperado y estaba llevando a algo más. Los labios de Isaac trabajaban con desesperación, tratando de seguir el ritmo de los besos frenéticos de Drake. Este le mordió el labio inferior y gruñó cuando Isaac suspiró en su boca. Sus manos sujetaron los costados de Isaac, apretándolo casi dolorosamente. Isaac podía sentir la dureza de Drake mientras sus caderas se juntaban. Estaba seguro de que Drake también podía sentir su excitación.

Los labios de Drake se apartaron de los de Isaac, pero no se detuvieron. Viajaron hacia su cuello, en donde estaba dejando húmedos besos con la boca abierta sobre la piel sensible. La respiración de Isaac se volvió más rápida y forzosa. Inhaló bruscamente cuando Drake tomó la piel sensible más profundamente en su boca. Drake mordió fuertemente antes de pasar su lengua sobre la herida, tratando de aliviar la piel. Las manos de Isaac se aferraron desesperadamente a la piel desnuda de la espalda de Drake, quien siseó contra su cuello.

Drake apenas había tocado a Isaac, pero le había hecho sentir más de lo que nadie más había hecho. Y por una vez en su vida, Isaac simplemente quería sentir, no pensar. Se deleitaba en la magia que los labios de Drake estaban despertando.

Los labios de Drake se retiraron demasiado pronto de su piel. En lugar de eso, comenzó a tirar de la parte de abajo de su camisa, levantándola. Los dedos de Drake tiraron de los pezones de Isaac que estaban duros por el aire frío. Un gemido llenó el aire y a Isaac le tomó un momento darse cuenta de que había venido de él. Los labios de Drake estaban colocados en donde Isaac más los quería de nuevo. Lo besó alrededor del pecho expuesto, deteniéndose ocasionalmente para mordisquear la piel.

Para el momento en el que Drake había llegado a sus pantalones, Isaac estaba dolorosamente duro. Ya moría por un alivio. Observó mientras el hombre metió sus dedos en la liga de los pantalones y los bajó por sus piernas lentamente. Luego los arrojó al suelo.

Isaac también estaba usando unos bóxers que Rivers le había dado, luego de asegurarle que nunca los había usado. No era difícil ver su erección empujando contra la tela delgada. Drake le sonrió.

—No puedes esconder tu excitación de mí —murmuró Drake.

Isaac pudo sentir su rostro sonrojándose cuando el hombre comenzó a hacer un camino con sus dedos sobre su miembro. Isaac apenas podía admitirlo para sí mismo, pero lo único que quería era que Drake revelara su erección y que continuara haciéndolo sentir pecador.

Afortunadamente, Drake hizo justo lo que Isaac esperaba. Rápidamente su ropa interior había desaparecido, dejando su cuerpo completamente desnudo por primera vez para los ojos de Drake. Isaac estaba nervioso inicialmente, pero el sentimiento desapareció tan pronto como vio la reacción de Drake. El hombre se veía realmente hambriento mientras su mirada se movía sobre el cuerpo de Isaac. Lo observaba como si fuera el único hombre que podría desear.

Drake bajó sus labios hasta que tocaron la punta de su erección. La respiración de Isaac quedó atrapada en su garganta por la sorpresa. Isaac solo había recibido sexo oral dos veces en su vida, y ambas fueron terribles, pero algo le dijo que Drake sería diferente.

Drake abrió su boca y la bajó completamente sobre Isaac. Las manos de Isaac volaron para fijarse en Drake. Tiró de su cabello sedoso mientras su cabeza se movía hacia arriba y abajo.

—Maldición —siseó.

Isaac podía sentir la lengua de Drake haciendo círculos sobre su punta y llevándolo más cerca al orgasmo. No quería terminar todavía, quería sentir más del placer que Drake le estaba dando. Luego de unos pocos minutos más en su boca, Isaac sabía que no duraría mucho más.

—Me voy a venir —gimió Isaac.

En respuesta a esas palabras, la boca de Drake trabajó más rápido y más duro, tratando de llevarlo al orgasmo.

Isaac se vino en la boca de Drake con un gemido.

Isaac cerró sus ojos y se derritió en la cama suave luego del orgasmo. Pudo sentir a Drake moverse para acercarse más a él. Sus ojos se abrieron por completo en sorpresa cuando los labios de Drake estaban nuevamente sobre los suyos. Forzadamente se relajó de nuevo en el beso y enrolló sus brazos sobre el cuello de Drake.

—Voltéate y ponte sobre manos y rodillas —ordenó Drake.

Isaac tragó fuerte pero hizo lo que Drake le dijo. No era natural para él, y se sentía aún más expuesto que antes.

—Te voy a follar, Isaac. ¿Eso está bien para ti?

¿Estaba bien para Isaac? Antes de que pudiera pensar su decisión, su cabeza estaba asintiendo a la pregunta de Drake. —Sí —dijo.

Isaac sintió a Drake moverse para abrir una gaveta y sacar algo. Sentía algo frío en su parte trasera mientras la mano de Drake esparcía algo resbaloso sobre su entrada. Tan pronto como sus manos se fueron, hubo algo más reemplazándolas. Hubo una presión en su entrada antes de que sintiera algo empujando dentro de él.

Drake estaba haciéndolo lento, porque era obvio que Isaac nunca antes había hecho esto y estaba completamente nervioso. Mientras más se empujaba dentro de Isaac, más comenzaba a doler. Isaac apretó sus dientes tratando de luchar contra la sensación.

Sus manos acariciaban su espalda de arriba abajo y Drake lo consoló: —Relájate, cariño. Te va a doler si estás tenso.

Isaac controló su respiración y lo empujó más profundo. Hizo lo mejor que pudo para relajar sus músculos mientras Drake comenzaba a moverse dentro de él.

Dolió por un momento, pero estaba convencido de que iba a doler todo el tiempo. Sorprendentemente, luego de algunos momentos, comenzó a ser disfrutable. Isaac dejó salir un gemido por la nueva sensación de plenitud en su cuerpo.

Drake tomó el ruido como una señal para acelerar ligeramente su ritmo. Sus caderas comenzaron a moverse dentro de la parte de atrás de Isaac, empujándolo hacia adelante. Era una sensación extraña que Isaac no había esperado. Se sentía completo y contento con olas de placer invadiéndolo.

—Eso se siente tan bien —gimió.

Sus palabras parecieron encender un fuego en Drake, ya que el hombre comenzó a penetrar más fuerte dentro de Isaac. Drake apoyó su cuerpo sobre la espalda de Isaac sin dejar de mover sus caderas. Enrolló un brazo bajo la garganta de Isaac y lo acercó aún más.

—Dime qué tan bien te hago sentir —gruñó Drake.

Isaac gritó: —Demonios, ¡me haces sentir muy bien!

Drake murmuró afirmando: —Sí, lo hago. Te hago sentir mejor que cualquier otro, ¿no es así?

Isaac asintió, pero no pareció ser suficiente para Drake. Isaac recibió un fuerte golpe en el trasero junto con un gruñido de Drake.

—Dilo en voz alta —ordenó.

—Me haces sentir mejor de lo que nadie nunca lo había hecho —jadeó Isaac.

Las embestidas de Drake continuaron haciéndose más intensas y aumentaron la velocidad hasta que Isaac sintió que ya ni siquiera podía comprender lo que estaba sucediendo.

Luego de algunos minutos, Drake dio unos pocos bombeos más hasta que estuvo casi colapsado sobre Isaac y jadeando. Se quedó así por un momento, como si no tuviera energía ni para moverse. Isaac no dijo nada. Estaba mayormente sorprendido y satisfecho, sin ningún interés en cambiar su posición.

Era casi como si algo le faltara cuando Drake se quitó de encima de él. Había un vacío inmediato que solo Drake podía llenar. Drake recostó su cuerpo desnudo y gastado a su lado.

La habitación se quedó en silencio. Ninguno de los hombres dijo nada. Sus mentes estaban muy ocupadas.

Isaac no podía comprender lo que acababa de suceder. Acababa de tener sexo con un hombre. No cualquier hombre, sino uno que solo había conocido desde hace unas horas. Un hombre al que había visto cambiar a forma de dragón frente a sus ojos. Un hombre que obviamente era peligroso y estaba siendo perseguido por hombres peligrosos.

¿La peor parte?

Le había encantado y quería que pasara de nuevo demasiadas veces como para contarlas.

¿En qué se había metido?

***

Isaac se despertó a la mañana siguiente sin reconocer su vida en lo más mínimo. Estaba en una cama, desnudo, junto a otro hombre que estaba desnudo y que era tan hermoso como un pecado. Estaba en una cama cubierta con la combinación de sus fluidos de la noche anterior. Solo había conocido a este hombre el día anterior—¿qué estaba haciendo?

Miró a Drake, que todavía estaba durmiendo. El hombre normalmente tenía el ceño fruncido cuando estaba despierto, pero ahora que dormía su rostro estaba completamente relajado y en paz. Isaac tenía la extraña urgencia de estirarse y tomar la barbilla fuerte. La noche anterior había sido increíble aun cuando estaba completamente confundido en cuanto a la razón por la que había sucedido. No había parte de él que quisiera estar en la cama cuando Drake despertara, porque no estaba seguro de cómo hablar sobre la noche anterior.

Isaac salió de la cama y tan silenciosamente como pudo, fue hacia el baño.

Capítulo Siete

Cuando Drake se despertó a la mañana siguiente, lo primero que notó fue que Isaac ya no estaba en la cama. Nunca había compartido una cama con alguien, pero luego de una noche durmiendo en la cama junto a su pareja, no se sentía correcto que Isaac no estuviera allí.

Tuvo un pequeño instante de pánico cuando vio que su pareja no estaba a salvo junto a él. El sonido de agua corriendo que venía desde el baño confirmó que Isaac aún estaba cerca. Drake se pudo relajar un poco pero aún estaba alterado. No había planeado tener sexo con Isaac hasta que hubieran discutido el lazo.

Todos los dragones cambiantes tenían una pareja en algún lugar del mundo. Normalmente eran otros dragones cambiantes. Pero con la población de cambiantes disminuyendo, se estaba volviendo más común que un cambiante y un humano fueran parejas. Esto llevó a un aumento de parejas rechazadas. Había algunos cambiantes que veían a los humanos como completamente inferiores. Algunos nunca podrían aceptar tener una pareja humana y los rechazaban. También había casos en los que los humanos no eran capaces de aceptar el nuevo mundo al que habían sido lanzados y rechazaban a su pareja por miedo.

Drake no iba a rechazar a Isaac por ser humano. Había una parte de él que sentía que Isaac lo rechazaría porque no podía aceptar su mundo. El único problema era que Isaac ya no tenía la opción de rechazarlo. Una vez que las parejas consumaban su lazo, estaban vinculadas para siempre. No había forma de revertirlo o de huir de ello.

Esto solamente complicaba más su situación, que ya era bastante complicada para empezar. Drake no podía predecir cómo iba a reaccionar Isaac luego de saber la verdad.  Ahora ni siquiera tenía la opción de decidir que no quería estar con Drake. No había duda en su mente de que Isaac no lo tomaría bien.

Pudo escuchar la ducha cerrarse desde adentro del baño y saltó de la cama. La culpa lo estaba consumiendo y no estaba seguro de poder enfrentar a Isaac de momento. Simplemente había demasiado en su mente.

Rápidamente salió de la habitación antes de que Isaac saliera del baño. Una parte de él se sintió peor por estar huyendo a la mañana siguiente. Probablemente Isaac no iba a tomarlo bien, pero Drake sentía que no podía ganar sin importar lo que hiciera.

Su estudio estaba ubicado en el primer piso del complejo, y era una habitación que Isaac aún no había visto. Cuando la puerta estaba cerrada, los trillizos sabían que no debían entrar. Drake podía sentirse seguro allí…al menos hasta la cena.

El día transcurrió demasiado rápido. Drake había pasado la mayor parte caminando de un lado a otro de su estudio, sin lograr hacer nada de trabajo. Su mente estaba llena de culpa y preocupación constante por su pareja.

¿Qué había pensado Isaac cuando salió del baño y Drake no estaba allí? ¿Qué había pensado cuando Drake no apareció en todo el día?

No podía evitarlo más. No había manera de aparecerse en la cena sin Isaac. Además, necesitaba ducharse. Olía a sexo y a miedo, no era la mejor combinación para una cena familiar. Caminó lo más lento posible hasta que llegó a la puerta de su habitación.

Se detuvo y colocó su oreja contra la puerta. Se sentía un poco raro escuchando dentro de su propio dormitorio, pero quería saber si Isaac seguía dentro. El sonido de una suave respiración alcanzó el oído de Drake a través de la puerta y sus sospechas fueron confirmadas. Era posible que Isaac no hubiera salido del cuarto en todo el día. Drake había pedido que le llevaran las comidas por si acaso.

Con una respiración profunda, abrió la puerta y entró. Isaac estaba sentado en el sofá con un libro sobre sus piernas. Levantó la mirada cuando Drake entró. No dijo nada y Drake no le dio la oportunidad. Se dirigió directamente al baño para poder ducharse.

Solo, bajo el agua caliente, era difícil no comenzar a pensar en lo que había ocurrido la noche anterior. Isaac se había sentido increíble. Drake hubiera dado lo que sea por la oportunidad de quedarse en el cuarto todo el día, follando a Isaac desenfrenadamente. Pero no podía. No se perdonaría por tocarlo antes de explicarle todo.

La ducha de Drake fue más rápida de lo normal para él, solo quería que la tarde se acabara. Excepto que ahora que pensaba en eso, realmente no quería. Que el día se acabara significaba que él e Isaac estarían juntos en la cama de nuevo. Drake no sabía si estaba listo para eso. Desafortunadamente, no había forma de detener el tiempo e iba a ocurrir sin importar el cómo se sintiera al respecto.

Caminó hacia su armario sin mirar de nuevo a Isaac, sin importar cuánto morían sus ojos por desviarse hacia el hombre. Tenía que ser fuerte. Nunca había estado en una situación como esta. Pensaba que mantener su distancia ayudaría. A medida que pasaba el tiempo, no estaba tan seguro.

Parecía como si Isaac hubiese estado esperando ir a cenar de nuevo, aun cuando no había hablado o visto a Drake en todo el día. Estaba vestido con una camisa negra y con unos pantalones color marrón que Rivers le había dado la noche anterior.

Ahora que los dos estaban apareados oficialmente, las reacciones de Drake se estaban volviendo fuertes en cuanto a Isaac. Verlo con la ropa de otro hombre lo volvió realmente homicida. Caminó hacia la mesa junto a la puerta en donde guardaba su teléfono para cuando lo necesitaba. Comenzó a marcar tan fuertemente que tuvo nervios de que se rompiera.

—Uh, ¿Drake?

La voz de Isaac lo sacó del hechizo en el que estaba. Su cabeza se levantó bruscamente para mirar a su pareja, justo lo que había estado evitando desesperadamente. No dijo nada; no confiaba en lo que podría decir. Simplemente levantó una ceja para animar a Isaac a continuar.

—Tu toalla se cayó —explicó.

Drake miró hacia abajo para notar que el hombre estaba en lo cierto, su toalla estaba en el suelo del otro lado de la habitación. No le dijo nada a Isaac, simplemente caminó hacia el closet y cerró la puerta de un golpe.

Sintió como si se estuviera volviendo loco, y era su propia culpa.

Cuando salió del closet, estaba un poco más calmado. Terminó de enrollar sus mangas mientras salía de su habitación. No miró hacia atrás para asegurarse de que Isaac lo estuviera siguiendo. No había duda de que lo estaba.

Sin voltearse, Drake dijo: —Mandé a alguien a conseguirte algo de ropa.

La segunda cena fue tan incómoda como la primera. Nadie dijo mucho. Drake estaba simplemente enojado. No con nadie en la mesa sino consigo mismo. Era obvio que para los demás, eso no era un secreto. Todos los hombres sentados en la mesa parecían conejos asustados temblando frente a Drake, lo que solo lo ponía de peor humor.

Luego de la cena, Drake tenía sentimientos encontrados. Por una parte, estaba agradecido de que el desastre había terminado y no podían forzarlo a formar parte de él. La cena también había terminado, lo que significaba que se acercaba el momento de tener que dormir con Isaac en la misma cama. Para lo que no estaba listo.

Los hombres no se dijeron nada mientras subían las escaleras. Drake pudo notar que Isaac se estaba hartando y prácticamente estaba explotando con un millón de preguntas. Estaba sorprendido de que no estaba preguntando nada. Era posible que su cara mostrara su deseo de que no le hablaran.

Cuando llegaron a la habitación, se detuvieron incómodamente junto a la puerta, esperando que el otro dijera algo.

Finalmente Drake rompió el silencio: —Tengo más trabajo que hacer, por lo que estaré en mi estudio.

Isaac se veía realmente furioso, pero no dijo una palabra mientras Drake salía del cuarto.

A decir verdad, Drake no trabajó mucho esa noche tampoco. Estaba siendo torturado por sus propios pensamientos acerca de su pareja. Se quedó en su estudio hasta que no pudo mantener sus párpados abiertos. Para el momento en el que regresó a la habitación, Isaac ya estaba profundamente dormido en la cama.

Drake durmió en el sofá esa noche.

Los dos días siguientes transcurrieron exactamente de la misma manera. Drake evitaba a Isaac durante todo el día hasta que todos eran forzados a sentarse a cenar. Luego procedía a poner otra excusa para el resto de la noche. Se aseguraba de no regresar al dormitorio hasta que estaba seguro de que Isaac dormía. Las dos noches durmió en el sofá. No podía estar tan cerca de Isaac y controlarse, simplemente no podía.

En esos dos días, Drake pasó casi cada segundo debatiendo cómo decirle la verdad a Isaac. Era obvio que el hombre se agitaba cada vez más. Se estaba cansando de no tener respuestas y estaba llegando a su punto de quiebre. Drake no podía culparlo; de hecho, no podía creer que el hombre hubiera estado relajado por todo este tiempo.

Eso no cambiaba el hecho de que Drake aún no tenía las respuestas.

Esa noche luego de cenar, los dos hombres llegaron a la habitación tal como lo habían hecho las tres noches anteriores, y Drake no se excusó suficientemente rápido antes de que Isaac hablara.

—Me voy a casa —dijo Isaac.

Drake observó al hombre y le pasó por un lado mientras gruñó: —No irás a ninguna parte.

—No puedes detenerme.

Drake se volteó y se acercó a Isaac, quien rápidamente caminó hacia atrás hasta que sus hombros chocaron contra la pared. Drake no dejó de acercarse hasta que prácticamente podía sentir el cuerpo de Isaac contra el suyo.

—No irás a ninguna parte —repitió Drake.

Inicialmente, Isaac parecía asustado, pero una vez que escuchó lo que Drake tenía que decir, su expresión cambió rápidamente a enojo. —¿Qué harás? ¿Tenerme como un prisionero?

El cuerpo de Drake temblaba con ira y se estaba acercando peligrosamente a transformarse. Este era otro problema que se presentaba para los cambiantes con parejas humanas. Las emociones fuertes pueden hacer que los dragones cambiantes se transformen en contra de su voluntad. Las parejas por lo general venían acompañadas con emociones fuertes. Si Drake se transformaba estando tan cerca de Isaac, no quedaría nada de su preciada pareja.

En un abrir y cerrar de ojos la vida de Drake se había salido de control. Había pensado que estaba tan cerca de obtener la venganza que tanto anhelaba. La venganza era la única razón por la que había sido capaz de continuar por todos esos años. En cambio, fue apuñalado y humillado. Encontró a su pareja durante el peor momento y las peores circunstancias, y su pareja era un humano. Drake había completado el lazo de apareamiento con ese humano, e Isaac aún no entendía.

En los últimos días, Drake había estado completamente consumido en tratar de descubrir de dónde provenía el correo y cómo explicarle todo a Isaac.

Hasta ese momento no había sido capaz de lograr ninguna de las dos cosas.

Se alejó de Isaac y atravesó la habitación rápidamente. Abrió las puertas que llevaban a un balcón y forzó aire dentro de sus pulmones. Sus sentidos se estaban descontrolando y la bestia estaba amenazando con tomar el control sin permiso.

Drake forzó a sus pulmones a calmarse y a tomar suficiente aire. Su cuerpo estaba vibrando, amenazando con cambiar de forma. Eso era lo último que quería que pasara en ese momento.

Isaac.

Necesitaba recordar que esto era por la seguridad de Isaac.

Honestamente, Drake no pensó que eso funcionaría, pero lo hizo. En unos pocos momentos, se estaba sintiendo casi normal. Lo último que quería hacer era lastimar a Isaac. Eso era algo de lo que jamás podría recuperarse.

Un vistazo sobre su hombro reveló que Isaac no se había movido de la sección de pared contra la que estaba apoyado. Era casi como si Drake no se hubiera movido. La ira salió de los pulmones de Drake en un soplido.

Así no era como se suponía que pasara. Drake quería encontrar una forma de explicar lo que significaba ser parejas en una forma en la que Isaac respondiera bien. Esta no era la manera.

Drake estaba actuando como un monstruo.

¿Cómo esperaba que Isaac amara a un monstruo?

Forzó sus músculos a relajarse antes de cruzar la habitación. Sabía que necesitaba decirle algo a Isaac.

—Entonces, soy un dragón, ¿cierto? —preguntó Drake.

Isaac lo miró como si no hubiese entendido la pregunta: —¿Sí?

—Bueno, obviamente hay mucho que tú no sabes sobre dragones cambiantes —dijo Drake.

Isaac ya no se veía tan defensivo. Se separó un poco de la pared cuando se dio cuenta de que iba a obtener respuestas por primera vez.

—Estarías en lo correcto al asumir eso.

Drake se dio la vuelta para sentarse al borde de la cama, bajando su cabeza a sus manos… —Algo importante que no sabes es que los dragones cambiantes tenemos parejas.

Isaac continuó parado en el mismo lugar, viendo a Drake confundido. —¿Qué son parejas?

—¿Almas gemelas? —Drake se encogió de hombros. —La persona única que fue puesta en esta Tierra para ti. Los dragones tienen la habilidad de sentir a su alma gemela.

Era obvio que Isaac no estaba entendiéndolo. Si sabía que Drake estaba hablando de él, no lo iba a admitir.

—Y tú eres mi pareja, Isaac —dijo.

Los dos hombres se sumergieron en el silencio que apestaba a tensión. Era pesado y dejó un sabor extraño en la lengua de Drake. Aún no estaba seguro de cómo Isaac iba a reaccionar a las noticias. No había más nada que decir hasta que el hombre mostrara algún tipo de emoción acerca de la revelación.

—¿Y qué esperas que haga al respecto? —preguntó Isaac.

Las palabras se sintieron como un golpe en el estómago. Sintió como si ni siquiera pudiera respirar luego de que Isaac habló. Se sentía como la peor reacción que Drake hubiera podido esperar. Esta situación no iba como había querido.

—No hay nada que puedas hacer al respecto —respondió. —Es demasiado tarde. Ya estamos vinculados. 

Ahora Isaac se veía enfurecido en vez de neutral. Fue un cambio drástico que transformó sus expresiones hasta que prácticamente le rugió a Drake.

—¿Qué quieres decir con que es demasiado tarde? —gritó.

Drake se hundió más en sí mismo al ver la furia de Isaac. Había hecho todo mal.

—Cuando tuvimos sexo —dijo Drake—, completamos el vínculo de parejas. —Drake odió tener que decir esas palabras y se sintieron como hielo. Quemaban. No debió haber esperado. Isaac no sabía en lo que se estaba metiendo y no era justo.

Las palabras parecieron liberar a Isaac de su congelamiento y comenzó a caminar de un lado a otro, quejándose: —No es tan simple. No acepté formar parte de ningún vínculo de parejas. Ni siquiera sabía que eso existía. No puedo quedarme aquí para siempre. Tengo un trabajo. Tengo la investigación a la que me he dedicado totalmente. Tengo una hermana menor. Y estás malditamente loco si piensas que puedes mantenerme aquí.

Los ojos de Drake siguieron a Isaac de un lado a otro mientras gritaba. Cada palabra había sido como otra apuñalada a su costado. Todo lo que estaba diciendo era verdad. Isaac tenía razón en no querer quedarse allí con él.

Eso era todo. No había más nada que decir, y sin más palabras, Isaac se había ido.

Apenas se cerró la puerta detrás de Isaac, Drake se desplomó en el suelo y no se movió hasta que el sol salió nuevamente.

Capítulo Ocho

Isaac no estaba seguro de por qué no se quería ir. No podía negar que había una voz dentro de su cabeza animándolo a quedarse con Drake. Sin embargo, era imposible. No podía quedarse allí. Estaría dejando atrás toda su vida y no podía sacrificarse a sí mismo. Entonces se fue.

No había pensado acerca de lo que haría luego de salir por la puerta, pero igual lo hizo. Salió de la habitación sin mirar a Drake. No había tenido su teléfono cuando fue llevado allí, y lo único que tenía era la ropa en su espalda. No había forma de que pudiera siquiera llamar a un taxi.

Cuando llegó al piso de abajo, Rowan estaba allí parado. No estaba haciendo nada, estaba simplemente parado y mirando las escaleras que Isaac había bajado. Sus brazos estaban cruzados y su espalda estaba apoyada contra la pared.

—¿Necesitas transporte? —preguntó Rowan.

Isaac se sentó en el carro con Rowan, sintiéndose completamente incómodo. Había algo de ese hombre que lo ponía en alerta. Había algo que no estaba bien, pero Isaac no podía determinar qué era.

Miró hacia un lado y notó como las luces azules del interior del carro producían sombras siniestras sobre el rostro de Rowan. Rowan lo miró e hizo una mueca, lo que no ayudó con la apariencia maligna.

—Entonces, ¿supongo que Drake te contó todo? —preguntó Rowan.

Isaac apartó la mirada asintiendo.

—¿Por qué te estás yendo? —preguntó Rowan.

—Porque tengo una vida a la que debo regresar —respondió Isaac.

Rowan no dijo nada. Quizás había una parte de él que entendía a Isaac incluso cuando Drake no lo hacía. Isaac le dio a Rowan la dirección de su apartamento una vez que llegaron a la ciudad.

Se detuvieron frente a un garaje.

—Espero que puedas arreglar todo —dijo Rowan.

Isaac salió del carro. —Sí, gracias. Y gracias por el viaje.

Rowan asintió mientras Isaac cerró la puerta detrás de él.

Isaac tembló mientras se alejaba del carro. Ese tipo era seriamente perturbador.

Rápidamente se olvidó del comportamiento de Rowan cuando entró a su edificio. El portero pareció sorprendido de verlo.

—¡Dr. Bradford! —exclamó mientras abría la puerta. —Tanto tiempo sin verlo.

Isaac le ofreció una pequeña sonrisa. —Decidí tomar unas vacaciones espontáneas.

Logró llegar a su apartamento y solo se dio cuenta de que no tenía su llave cuando llegó a la puerta. Solo esperaba que Ashley estuviera en casa.

Un minuto luego de tocar, Ashley abrió la puerta. Isaac nunca había estado tan aliviado en su vida de ver a su hermana. Sin decir nada, pasó por su lado y entró al apartamento. Cerró la puerta antes de envolver a su hermana en un fuerte abrazo.

Su cuerpo estaba un poco rígido y parecía confundida. —¿Qué está sucediendo, Isaac?

—Solo te extrañé —susurró sin dejarla ir.

Ashley envolvió sus brazos suavemente alrededor de Isaac: —¿Por qué? ¿Has estado trabajando hasta tarde o algo así?

Isaac dejó ir a su hermana y no sabía si reír o llorar por sus palabras. Estaba aliviado de que estar con Drake no había preocupado a Ashley, pero por otra parte, no estaba seguro de por qué no lo había notado. Claro que estaba estudiando medicina y probablemente tenía mucho en su mente.

—Sí —mintió Isaac. —Ha habido muchos casos malos y odiaría ver que algo te sucediera.

Ashley arrugó su nariz ante su respuesta. —Eso es algo mórbido, pero gracias, supongo. Tengo que volver a estudiar.

Isaac observó cómo Ashley se alejaba y dejó caer todo el peso de su cuerpo contra la parte de adentro de la puerta. Este era su hogar, pero esa semana había cambiado eso. Ya no se sentía como su casa. De hecho, se sentía como un extraño parado en su apartamento. La casa de Drake tampoco era su hogar. Isaac nunca se había sentido tan perdido. Se sentía como si ya no perteneciera a ningún sitio.

Se alejó de la puerta y caminó hacia su habitación suspirando. Eso era aún más raro. Por alguna razón era extraño estar caminando hacia su propia habitación en lugar de a la de Drake. ¿Cómo su vida había cambiado tan drásticamente en menos de una semana?

Cuando se acostó en su cama, se sintió como si apenas reconociera los muebles que solían proporcionarle tanta comodidad. Ahora solo se sentía solo y vacío. No estaba seguro de cuándo exactamente había sucedido, pero en algún punto dejó de ser capaz de dormir sin el sonido de la respiración de Drake en la habitación. No obstante, era obvio que Drake había estado esperando que estuviese dormido para regresar a la habitación. Para solucionar el problema, Isaac había comenzado a fingir que dormía tan solo para poder tener su melodía nocturna.

¿Cómo fue tan fácil volverse completamente adicto a Drake en solo unos pocos días?

Esa noche tuvo que luchar para dormir. Lo único que quería era ser capaz de dormir y olvidar todo sobre Drake. Algo en su mente lo provocaba, y sabía que si se dormía, seguramente soñaría con el hombre. En ese punto, no había forma de escapar de él. Drake estaba tallado en sus pensamientos.

Las siguientes horas consistieron en muchos suspiros y vueltas mientras Isaac se obsesionaba con el hombre, lo estaba extrañando. Era una locura. Apenas lo conocía. No había estado fuera de su casa ni siquiera una semana, y la mayoría de esos días pasaron sin hablarle a Drake en lo absoluto. ¿Por qué le importaba tanto? Drake obviamente tenía problemas y necesitaba ayuda. Él no era material de “pareja” o siquiera de novio.

No tenía sentido. Nada de eso.

Quizás Isaac era el que estaba demente. Para ser justos, quizás había alucinado a Drake transformarse en dragón, creando completamente esta falsa realidad. Quizás Drake era simplemente un hombre cualquiera que no estaba tan herido como todos habían pensado y que casualmente había salvado a Isaac cuando hubo una masacre en el hospital.

Isaac no supo de inmediato que habían muerto personas. Fue algo que descubrió en las noticias un par de días después. El nombre de Isaac no había sido mencionado en ninguna parte. Probablemente por eso era que Ashley no había pensado nada al no verlo por algunos días. No era difícil de asumir que el hospital era algo caótico luego del hecho.

Sus ojos no se cerraron hasta que el sol estaba saliendo sobre el horizonte. No obtuvo la paz que esperaba. En cambio, revivió su primera noche con Drake una y otra vez hasta que abrió de nuevo los ojos.

Solo había dormido por un par de horas, pero cuando salió de su habitación, Ashley estaba sentada en la mesa comiendo pan tostado. Lo miró.

—Cielos —dijo con un gesto de dolor. —Seré honesta contigo, Isaac, y diré que te ves de la mierda.

Isaac puro los ojos en blanco mientras caminaba hacia la jarra de café. Sirviéndose una taza dijo: —Gracias, siempre me dices lo que necesito escuchar.

Se volteó a tiempo para ver a Ashley encogiéndose de hombros. Dijo: —Probablemente es por trabajar todas esas horas últimamente. Necesitas tomar un respiro y descansar un poco.

¿No sería bueno eso? Isaac no respondió para corregir la suposición de Ashley. En realidad, Isaac debería sentirse bien descansado considerando lo poco que había trabajado esa semana. En cambio, había perdido todo su sueño por Drake.

No había llegado a ninguna conclusión e Isaac aún no podía entender nada de lo que había pasado en los últimos días.

Isaac y Ashley se sentaron juntos frente a la mesa hasta que fue hora de que ella se fuera a clases. Tan pronto como se fue, Isaac se arregló.

Primero fue al hospital. Era surreal estar de vuelta en el edificio. Había algo distinto en el aire. Alguna especie de inquietud que nunca había existido allí. También estaba mucho más callado de lo normal. No se detuvo en ningún lugar; fue directo a la oficina de su jefe.

Tocó la puerta.

—Entre —respondió una voz.

Isaac abrió la puerta lentamente y entró. Su jefe se levantó apenas vio a Isaac entrar por la puerta. Nunca se habían abrazado, pero lo hicieron en ese momento.

—Me alegra saber que estás bien, Isaac.

Suspiró. —Siento no haber venido antes. Solo he estado tratando de procesar todo lo que sucedió.

Su jefe se apartó del abrazo mientras negaba con la cabeza. —No te disculpes. Todos estamos procesando esto de maneras distintas. Solo estoy feliz de verte vivo y bien.

Isaac le ofreció una sonrisa forzada al hombre. Estaba vivo, pero no estaba muy seguro de estar bien. Su silencio llevó a su jefe a hablar de nuevo. —¿Recibiste alguna de mis llamadas o mensajes?

—Dejé mi teléfono aquí cuando todo pasó. Esa es otra razón por la que paso por aquí.

Su jefe le dio otra semana para procesar todo antes de regresar al trabajo. Luego de despedirse, Isaac se detuvo en el cuarto de casilleros para recuperar su teléfono que, por supuesto, estaba muerto.

Por el resto del día, Isaac buscó cualquier cosa para ocupar su mente, incluso por unos pocos momentos. Las horas parecieron pasar más lento que cuando estuvo atrapado todo el día en la habitación de Drake sin nadie con quien hablar. Necesitaba dejar de pensar en Drake. Isaac no iba a verlo nunca más. Necesitaba que Drake viviera en el pasado.

El día siguiente fue similar, excepto que Isaac no fue a ninguna parte. Tampoco pudo dormir esa noche. Era el mismo desastre de suspiros, vueltas y mareos que había sido la noche anterior. Tuvo la misma conversación corta en la mañana antes de que Ashley se fuera nuevamente a la universidad.

Luego estaba solo. Nunca antes había odiado estar solo. Ahora le producía comezón en la piel. Su garganta quemaba con todas las lágrimas que estaba forzando que no salieran. No iba a llorar por un hombre y una vida que ni siquiera había conocido. Era más fuerte que eso.

Un día se sentía como horas interminables de nada. Sin ninguna estimulación que pudiera atraer su interés por más tiempo, comenzó a pensar una vez más en Drake.

¿Y si todo era cierto?

¿Y si todo lo que había visto y escuchado esta última semana era real? ¿Y si estaba enloqueciéndose porque su mente no podía aceptar lo que realmente estaba frente a él? En cambio, se había vuelto completamente paranoico, sin confiar en nada de lo que escuchaba o veía. ¿Qué clase de doctor era para no aceptar nueva información? En el mundo de la medicina cada día había algo nuevo por descubrir.

¿Y si todo era cierto?

Si todo lo que Drake le dijo a Isaac era verdad, entonces significaba que Drake estaba en grave peligro. El único problema era que su orgullo se estaba interponiendo en su camino.

Tan pronto como pensó en que era posible que Drake fuera lastimado peor de lo que lo había sido la primera vez, Isaac quiso regresar. Quería regresar y realmente darle una oportunidad a ese sentimiento loco. Quién sabe, ¿quizás terminaría feliz?

Aún se sentía irreal, como si Isaac estuviera definitivamente loco si regresara.

Esa noche no durmió.

De hecho, ni siquiera se acostó en su cama.

Esa noche caminó de un lado a otro de su habitación, sin detenerse hasta que la luz del sol entró a través de su ventana. Estaba casi decidido. No sabía qué lo estaba deteniendo. Quería probar la loca vida de la que había tenido un pequeño vistazo. Si era tomado por tonto, no importaría. Al menos podía decir que le dio una oportunidad a la felicidad. Era obvio que no era feliz a menos que tuviera a Drake a su lado. Era raro admitirlo, incluso a sí mismo. Realmente no tenía sentido.

¿Qué haría con Ashley? Claro, ella era una adulta, pero Isaac le había prometido que podía vivir con él durante la escuela de medicina e incluso durante la residencia si lo necesitaba. Ella ya tenía problemas de abandono. ¿Qué pensaría si su hermano, el único que se había quedado, se fuera?

La culpa lo envolvió como una sábana. Lo enrollaba tan fuertemente que no había forma en la que podía liberarse de ella.

Mientras más pensaba en su decisión, más aparente se volvía el que iba que tener que decidir entre Ashley y Drake. Era una locura que eso siquiera fuera una pregunta. Isaac nunca pensaría en que podría escoger a alguien sobre su hermana menor. Pero algo acerca de Drake era diferente. Isaac sabía que si dejaba ir a Drake sin intentarlo, se arrepentiría por el resto de su vida.

No había salido a hablar con Ashley esa mañana antes de que se fuera a la universidad. No podía mirarla a la cara. No podía luchar con la culpa más de lo que ya lo había hecho. La decisión estaba tomada.

Se iba a ir poco después que ella. Aún pagaría por el apartamento cada mes; solo que ya no viviría allí.

Capítulo Nueve

En el momento en el que la puerta se cerró, Drake perdió toda su cordura. Siempre había sabido que era una bestia. Apenas reconocía al hombre en el que se había convertido. No había escuchado mucho sobre cambiantes que perdieron a su pareja con la cual estaban vinculadas, solo murmuros del horror que producía. Básicamente no había forma de redimirse. No había oportunidad de cordura. Eran compadecidos y observados por encima del hombro. Luego de la pérdida de sus parejas, se convertían en las cáscaras de lo que eran anteriormente.

Drake no se describiría a sí mismo como una cáscara vacía todavía, pero algo le pasaba. Algo se había roto completamente en su interior.

Durante los siguientes tres días, Drake había complacido a su bestia interior. Había destruido completamente el área a su alrededor. Esa habitación había alguna vez sido el dormitorio en el que había puesto tanto esfuerzo y planificación. Su área más íntima. El único lugar que realmente consideraba un hogar. El lugar en donde había tomado a Isaac como su pareja.

No quedaba nada que le recordara lo que había significado para él esa habitación. No había nada.

Unas pocas horas después de que Isaac se fuera, Drake dejó de estar adormecido. La bestia lo consumió y lo levantó. Fue un tornado de destrucción hasta que no quedó nada para romper. Las ventanas estaban rotas. El piano estaba destruido. Todos los muebles habían sido hechos trizas. Incluso libros invaluables, que Drake nunca iba a poder reemplazar, fueron destruidos. Lanzó la televisión alrededor de la habitación un par de veces antes de lanzarla por la ventana.

Drake no se reconocía a sí mismo y no reconocía el daño que había causado. La bestia se había apoderado completamente de él. No tenía la voluntad de recuperar su cuerpo y su mente, por lo que se sentó en una esquina de su mente, adormecido, mientras observaba el caos a su alrededor.

A la bestia le tomó días cansarse. Una vez que finalmente lo hizo, estaba en el suelo en donde había comenzado. No estaba seguro de cuánto tiempo pasó recostado en el suelo esta vez. Lo único que lo hizo volver a la realidad, fue un golpe en la puerta. Drake se sorprendió de que alguien tocara.

Se levantó del suelo y abrió la puerta. Rivers estaba del otro lado.

—Hola —dijo Rivers.

Drake no le respondió nada.

Rivers juntó sus manos. —Pienso que descubrí de dónde provino el correo y no tiene ningún sentido.

Se sintió como si un balde de agua fría hubiese sido lanzado sobre su cabeza. Se había olvidado completamente del correo que había recibido al principio de esa semana. Lo único en lo que había podido pensar durante días era en Isaac.

La sorprendente realidad era que Isaac había estado en problemas todo este tiempo y Drake no había hecho nada para protegerlo.

—Bueno, ¿de dónde provino? —preguntó Drake. Su voz sonaba forzada y le era difícil incluso hablar.

—De aquí —suspiró Rivers.

—Revisa de nuevo —gruñó Drake. —Me reuniré contigo en una hora. —Rivers asintió y dejó el cuarto destruido de Drake sin decir otra palabra.

Drake entró a su baño, que estaba relativamente intacto comparado con el resto de su cuarto. Había algunos huecos en las paredes, pero no era tan grave.

Drake necesitaba ducharse antes de hacer cualquier cosa. Había estado tan ciego, la bestia nunca debió haber estado en control por tanto tiempo. Ahora se había quedado atrás y estaba divagando. Estaba vulnerable. Necesitaba la ducha para despertarse y forzar a sus sentidos a ser suyos nuevamente.

Fue difícil conseguir ropa luego del desastre, pero luego de quince minutos, finalmente encontró algo que ponerse. Se puso la ropa y se dirigió escaleras abajo para reportarse con Rivers.

Los cuatro hombres tenían oficinas separadas en el piso de abajo de la casa. Todos tenían sus propios deberes y responsabilidades. Rivers era el más conocedor de tecnología de los cuatro hombres y él manejaba todos sus negocios electrónicos.

De todos los hombres que vivían en el complejo, Rivers era el más abierto y amigable. Nunca antes había existido un momento en el que Drake hubiera visto la puerta de la oficina de Rivers cerrada. Normalmente estaba abierta, invitando a quien quisiera entrar. Era surreal ver la puerta contra su marco.

Drake se acercó a la puerta de la oficina y tocó fuertemente. Podía escuchar a Rivers aún dentro de la oficina, estaba preocupado y ansioso.

Unos segundos más tarde, la puerta apenas se abrió lo suficiente para que Rivers pudiera ver el pasillo. Cuando vio a Drake parado del otro lado, abrió la puerta rápidamente y le indicó que pasara.

—¿Qué está sucediendo, Rivers? —preguntó Drake. Este comportamiento no era para nada normal en él.

Rivers regresó a su escritorio nerviosamente. Cuando se sentó, era como si estuviera demasiado asustado para verlo directamente a la cara.

—Rastreé el correo nuevamente —dijo.

Drake se sentó del otro lado del escritorio y esperó a que dijera algo más. Cuando no dijo nada, Drake lo animó: —¿Y?

Rivers parecía querer convertirse en un charco y no estar involucrado en esa situación en lo absoluto. Drake no podía culparlo; sentía que la noticia que venía no sería buena.

—Definitivamente provino de aquí —dijo Rivers. —No sé cómo, o de parte de quién, pero definitivamente salió de aquí.

Drake esperaba tener otro ataque de ira, y por la cara de Rivers, obviamente era lo que él también esperaba. Pero Drake no lo tuvo. En cambio, no hizo nada en el momento.

Si alguien hubiera entrado a la habitación, hubiera sido recibido con una extraña vista. Los dos hombres sentados uno frente al otro, sin mirarse, sin hablar, sin siquiera moverse. Estaban completamente quietos y en silencio.

Drake pudo ver a Rivers observándolo desde el borde de sus ojos. Era obvio que el hombre esperaba que reaccionara de alguna forma, pero honestamente, Drake no sabía cómo.

¿Uno de los trillizos lo había traicionado?

El solo pensar en eso lo hería más profundamente de lo que hubiera adivinado. Estas eran las únicas personas que había dejado acercarse a él. Que uno de ellos lo traicionara, derrumbaría su mundo.

—No fui yo, Drake —susurró Rivers.

Drake miró al hombre a la cara. Parecía bastante sincero. ¿Pero estaba diciendo la verdad? Era posible que Rivers revelara esta información solo para tratar de alejar a Drake de la conclusión de que había sido él.

Los pensamientos paranoicos corrieron por su mente, pero sabía la verdad. Algo en la cara del hombre hizo que Drake confiara en el hecho de que definitivamente no había sido él. De los trillizos, Rivers era el que tenía menos probabilidades de haber hecho algo como eso.

—Lo sé —dijo Drake con un suspiro.

Y era la verdad.

Indiscutiblemente había una voz en su cabeza gritándole que no aceptara tan fácilmente la inocencia de Rivers. No debía ser capaz de confiar en ninguno de los trillizos en este momento. Aún estaba la posibilidad de que todos fueran cómplices.

Sin embargo, no creía eso. Drake creía que Rivers era inocente y necesitaba a alguien de su lado en un momento como este.

Rivers se relajó un poco en su silla luego de la confesión de Drake, luego continuó: —Y no sé quién fue.

Esto no era tan fácil de aceptar para Drake. Miró fijamente al rostro de Rivers, tratando de decidir si esa información era cierta. El hombre parecía estar diciendo la verdad sin esconder nada. Si Drake iba a confiar en él, entonces necesitaba confiar completamente.

—Lo sé.

La pregunta era ¿quién hará eso? Y más importante para Drake: ¿Por qué? Los trillizos y él eran una manada. Eran todo lo que tenían. ¿Qué había causado que uno de ellos quisiera traicionarlo? ¿Jugar con él? ¿Causarle daño físico? Simplemente no tenía sentido.

—Tampoco sé quién fue —admitió Drake. —Odiaría pensar que fue uno de tus hermanos, pero ¿quién más pudo haber sido?

Rivers retiró sus ojos rápidamente del rostro de Drake. —¿Pudo haber sido Isaac?

Hubo muchas emociones que vinieron con escuchar el nombre de su pareja. Había una desesperación con la que se estaba volviendo demasiado familiar. Pero Drake también estaba molesto con Rivers por acusar a su pareja de cualquier cosa cercana a eso.

—Isaac no llegó aquí sino hasta después de este desastre. No sabía nada de nuestro mundo o sobre mí hasta después de que fui apuñalado. No hay manera de que hubiera sido capaz de enviar el correo desde dentro de la casa —dijo Drake calmadamente sin importar las emociones que estaban estallando dentro de él.

Rivers tuvo la decencia de parecer avergonzado. —Tienes razón, Drake. Lo siento, no debí haber dicho eso. Supongo que solo es difícil para mí pensar que fue uno de mis hermanos.

Drake frunció el ceño mirando hacia la oscura madera del escritorio: —Sí, es igual para mí.

—Bueno, ¿piensas que fue Raider o Rowan? —preguntó Rivers en voz baja.

Drake se encogió de hombros. —Pudieron haber sido ambos hasta donde sé.

—Aún no puedo creer esto.

Drake tampoco podía creerlo. Esto se sentía como una traición de parte de su propia familia. Era muy joven cuando perdió a todas las personas que conocía. Luego de eso, estaba solo. Los cambiantes no están hechos para estar solos. Están hechos para ser parte de una comunidad, una manada.

Había estado solo hace unos años que Drake había encontrado a los trillizos. Estaban huyendo justo como lo había hecho él, con una historia similar y sin que les quedara nadie. Por esta razón, los acogió.

En aquel momento, no podía creer lo que estaba haciendo. A Drake no le gustaba mucho la gente. Pero había algo acerca de esos tres chicos, y no podía dejarlos pasar por todo lo que él había pasado. Además, siendo sincero consigo mismo, había una parte de él que quería una manada propia de nuevo.

Habían viajado por ahí durante algún tiempo, mientras Drake trataba de cazar a quién le había arrebatado todo. Los cuatro hombres trabajaron juntos y construyeron su propia fortuna. Finalmente decidieron que querían asentarse. Planearon y construyeron todo el complejo para ellos mismos.

Los trillizos eran sus hermanos.

¿Quién lo había traicionado?

Rivers dijo: —Solo se me hace difícil creer que alguno de mis hermanos haría algo como esto.

—Sí. —Drake estaba perdido en sus pensamientos, su pecho dolía por la traición.

—Pero no sé quién más pudo haberlo hecho —dijo Rivers.

—Yo tampoco.

Los dos hombres se sentaron en silencio uno frente al otro hasta que un golpe en la puerta capturó su atención. Drake miró a Rivers con una ceja levantada y el hombre solo se encogió de hombros. Rivers se levantó de su asiento y fue a abrir la puerta. Se veía tan nervioso como cuando le abrió la puerta a Drake. Era posible que quien estuviera detrás de la puerta, fuera quien había enviado el correo.

Drake se sentó lo más inmóvil posible tratando de no parecer sospechoso. Honestamente no quería hablar con nadie además de Rivers hasta que averiguaran todo lo que necesitaban.

Cuando la puerta se abrió, Drake pudo escuchar a Raider del otro lado.

—Necesito hablar con Drake —dijo.

Rivers miró por encima de su hombro buscando confirmación, a lo cual Drake asintió. Tenía que actuar como si todo estuviera normal, porque era una situación delicada.

Rivers entró y se colocó a un lado, dejando a Raider entrar a la oficina.

—Drake —dijo Raider.

—¿Qué sucede?

—Isaac está aquí.

Drake no se quedó a decir nada más. Escuchó las palabras que anhelaba pero que nunca creyó que iban a ser dichas.

¿Isaac había regresado? ¿Estaba allí? ¿Por qué había regresado?

El porqué realmente no le importaba, pero no podía impedir que su mente se acelerara. Corrió desde la oficina de Rivers hacia afuera. Había un auto que no reconoció. Debía ser de Isaac, pero no había nadie adentro.

Drake corrió rápidamente a través de las habitaciones del piso de abajo para ver que Isaac no estaba en ninguna parte. Subió al piso de arriba; esperaba que Isaac no hubiera entrado a la habitación todavía. No quería que viera el desastre que había hecho luego de que se fuera. No había nadie en el pasillo. Ya debía estar en la habitación.

Apenas hizo el movimiento para abrir la puerta, se abrió e Isaac salió.

En el momento en que sus ojos se encontraron, Drake estaba congelado. Estaba un poco convencido de que en realidad se había vuelto completamente loco luego de que Isaac se fuera. No había forma de que el hombre estuviera parado frente a él. No había forma de que su pareja hubiera regresado por él.

Todo esto estaba en su imaginación. Su mente no podía afrontar la idea de que Isaac se fuera, por lo que creó su propia realidad. Una en la que estaba feliz de vivir.

Drake se acercó a Isaac y lo envolvió en sus brazos tan fuerte como pudo. Enterró su rostro en el cuello de Isaac y susurró: —Por favor, nunca me dejes de nuevo.

—No lo haré.

¿Era esto de verdad real y no parte de su mente retorcida? Parecía que solo había una forma de averiguarlo. Antes de siquiera poder pensar en no hacerlo, sus labios estaban en los de Isaac. Sus labios entraron en un baile de desesperación y anhelo.

Drake sabía que su imaginación no haría este trabajo tan perfecto recreando sus besos. Quizás esto era real. Quizás Drake no estaba loco y en realidad había regresado a él.

Indudablemente Drake estaba encantado de que Isaac hubiera regresado a verlo. El único problema era que si Isaac estaba allí, estaba en donde se encontraba el peligro. Había alguien en esa casa que quería hacerle daño, lo que significaba hacerle daño también a su pareja. Isaac estaba de regreso finalmente, pero estaba en peligro.

La bestia dentro de él rugió de una forma completamente distinta a como lo había hecho en los últimos días. La bestia quería liberarse y llevarse a Isaac lejos de todo lo que pudiera dañarlo. Tal como había hecho cuando lo sacó del hospital.

El único problema era que Isaac había pasado por eso una vez y no lo había manejado bien. No había manera en la que Isaac dejara que Drake lo hiciera de nuevo. Drake tenía que descubrir la forma de razonar con Isaac y sacarlo de allí rápidamente.

—¿Qué le pasó a tu habitación? —preguntó Isaac.

Eso no sería sencillo.

Capítulo Diez

Decidir dejar a Ashley para ir a estar con Drake había sido una de las decisiones más difíciles que Isaac había tenido que tomar. Aún no estaba seguro de que fuera la correcta. Una parte de él estaba convencido de que Ashley no se molestaría por su ausencia. Igual regresaría cuando ella lo necesitara. Igual tendría un apartamento pago, además de más libertad. Isaac tenía que seguir recordándose que era una mujer adulta, no una niña pequeña.

Isaac llevó muchas más cosas que la vez anterior a la casa de Drake. Llevó su propia ropa y artículos de valor. También esta vez llevó su teléfono y su propio auto.

Su pie pisó a fondo el acelerador mientras conducía lo más rápido que el tráfico le permitía de vuelta a la casa de Drake. Al principio, estaba preocupado de no recordar cómo llegar al complejo. Después de todo, la primera vez que fue, viajaba en la espalda de un dragón. Cuando se fue de allí, había estado distraído por Rowan y por el hecho de que se estaba yendo. Sin embargo, de alguna forma el viaje había sido como su segunda naturaleza y no había sido difícil encontrar la mansión escondida.

Isaac se estacionó frente a las rejas y no estaba seguro de cómo entrar exactamente. Había un intercomunicador, que era normal pero inesperado, según su opinión. Presionó el botón, sin estar seguro de lo que iba a pasar pero esperando lo mejor.

—¿Quién es y qué quiere?

Los trillizos eran difíciles de identificar, pero estaba casi seguro de estar hablando con Raider.

—Es Isaac. Quiero ver a Drake.

La línea quedó en silencio e Isaac estaba casi seguro de que le negarían la entrada. Justo antes de que se rindiera y regresara a su casa, las puertas se abrieron lentamente. Isaac condujo hacia el complejo y se estaciono en la entrada gigante. En solo un momento, se estacionó, apagó su carro y prácticamente corrió hacia la puerta principal.

La puerta gigante ya estaba sin cerradura, así que la abrió y corrió hacia adentro. No se detuvo ni un segundo hasta estar frente a la habitación de Drake.

¿Debería tocar?

¿Debería simplemente entrar?

Decidió abrir la puerta y entrar antes de cambiar de opinión. No obstante, cuando abrió la puerta, se quedó en completo shock por el estado de la habitación de Drake. Cuando se fue hace unos días atrás, la habitación estaba impecable. Ahora ni siquiera reconocía el espacio. Estaba totalmente roto y destruido. Casi nada era recuperable.

Su corazón dio un salto; era obvio que Drake estaba lastimado luego de que se fue. Había algo más que se preguntaba: ¿Drake había causado este desastre, o había sido alguien más?

Isaac salió de la habitación para buscar a alguien, quien fuera. Necesitaba respuestas.

Tan pronto como salió al pasillo, vio a Drake. Su corazón latió fuertemente de la emoción y alivio al ver al hombre. Los dos hombres se congelaron apenas se vieron. Pasó un segundo antes de estar corriendo hacia los brazos del otro.

Los brazos fuertes de Drake lo envolvieron y lo levantaron del suelo. Isaac se aferró al hombre que de alguna manera le estaba proveyendo con el primer momento de paz que había tenido en días.

—Por favor no me dejes de nuevo —susurró Drake contra su cuello, produciéndole escalofríos en toda su columna.

Isaac se tragó las lágrimas que amenazaban con acumularse en sus ojos. —No lo haré.

Drake se separó un poco para poder atrapar los labios de Isaac en los suyos. Su beso era desesperado y algo húmedo por las lágrimas. Sus manos halaban la ropa y el cabello del otro en completa desesperación.

Isaac no entendía lo que estaba pasando entre él y Drake, pero no era algo que podía dejar ir.

Resultó que Drake sí tenía una habitación de invitados en su piso y sacó a Isaac del pasillo y lo llevó adentro. Sin embargo, había algo extraño en Drake.

—¿Qué le sucedió a tu cuarto? —preguntó Isaac.

Drake retiró la mirada. —La bestia tomó el control.

—¿La bestia? —preguntó Isaac, esperando que Drake le explicara, pero por supuesto, no lo hizo. —Siento haberme ido, Drake.

La disculpa llamó el interés de Drake. Se volteó hacia su cara antes de responder: —¿Por qué lo hiciste?

Isaac negó con la cabeza y no pudo detener las lágrimas esta vez. —No lo sé. Estaba asustado, quizás. Era un cambio drástico que no había estado esperando ni tampoco estaba preparado.

Drake suspiró. —Supongo que puedo entender eso. No eres de mi mundo, y no sé cómo esperé que te adaptaras tan rápidamente.

—Estoy de acuerdo en que pudimos resolverlo de otra forma.

Drake sacudió la cabeza. —Eso no hubiese sido posible. Estabas en peligro. De hecho, aún lo estás.

Isaac entrecerró sus ojos: —Sigues diciéndome que estoy en peligro, pero no me explicas cómo. Soy un adulto y puedo cuidarme por mí mismo.

Las palabras de Isaac no ayudaron a calmar a Drake en lo absoluto. El hombre estaba levantado, caminando de un lado a otro de la habitación. Halaba su camisa y su cabello, preocupado.

—No entiendes, Isaac. No todo es blanco o negro.

Isaac se encogió de hombros y dijo: —Nunca dije que tuviera que serlo.

Isaac vio a Drake volteando sus ojos antes de mirarlo de nuevo. —Eso no es cierto. Desde que te conocí, definitivamente has esperado que las cosas sean blanco o negro. Quieres que las cosas sean buenas y fáciles. Así no es como funciona, especialmente conmigo.

—¡Bueno, no puedo saber eso porque no me has dicho casi nada!

Drake dio un paso fuerte hacia adelante hasta estar directamente frente a Isaac. —No es como si me hubieras creído si te lo hubiera dicho.

Los dos hombres estaban enojados y sus pechos estaban moviéndose hacia arriba y abajo. De alguna forma sus respiraciones pesadas se habían sincronizado y sus pechos se rozaban uno contra el otro mientras inhalaban. El aire comenzó a cambiar de molestia a algo completamente distinto. De repente Isaac estaba menos concentrado en la brecha entre ellos y ahora estaba más interesado en lo besables que se veían los labios de Drake. Su atracción era irreal. Incluso en momentos como ese, no había nada que Isaac quisiera más que complacer a Drake en todas las formas posibles.

Esta vez, Isaac tomó la iniciativa. Se inclinó lentamente hacia adelante, dándole mucho tiempo a Drake para saber lo que estaba a punto de hacer. Antes de perder su impulso, Isaac conectó sus labios. Parecía que cada beso que se daban era diferente y estaba hecho de distintas emociones. Proporcionaba un tipo diferente de excitación cada vez.

Drake agarró el cuerpo de Isaac, acercándolo antes de empujarlo de nuevo. Isaac trató de ignorar el sentimiento de hundimiento en la boca de su estómago por las acciones de Drake, pero con toda honestidad, hizo que quisiera llorar. Se había ido y ahora Drake ya no lo quería.

—Explicaré todo, Isaac, pero ambos estamos en peligro mientras nos quedemos aquí —dijo Drake.

—¿A qué te refieres?

Drake lo regañó: —¿Puedes solo dejar de hacer preguntas y venir conmigo?

—Bueno, ¿a dónde vamos? —preguntó Isaac.

—No lo sé —gruñó Drake. —Pero tenemos que irnos. Entonces, ¿vendrás conmigo?

Isaac se quedó de pie con sus brazos cruzados, observando a Drake. ¿Por qué Drake esperaba que fuera con él sin siquiera decirle qué estaba ocurriendo o a dónde iban? Drake seguía diciendo que estaban en peligro pero aun así actuaba calmadamente, considerando quién era.

—¿Esto tiene que ver contigo siendo apuñalado la semana pasada? —preguntó Isaac.

—Sí. Ahora, vámonos.

Isaac lo miró fijamente por un momento sin decir nada. Era obvio que el hombre se ponía más impaciente con cada segundo que continuaban allí parados. ¿Pero podía culpar a Isaac? ¿Por qué esperaba que fuera a un lugar no discutido con él sin que le diera respuestas?

Probablemente porque Isaac había sido suficiente tonto como para haberlo hecho ya una vez. Pero ahora no estaba tan seguro; de hecho, no había estado tan seguro la primera vez, sino que fue forzado. Afortunadamente, Drake esta vez no estaba saltando por la ventana con Isaac, incluso cuando tenía la misma urgencia.

Isaac se debatía de nuevo sin saber qué hacer. Parecía que Drake continuaba poniéndolo en intersecciones difíciles. Cada cierto tiempo, Isaac estaba tomando una decisión difícil que venía de Drake.

Suspiró: —Está bien. Vamos.

Drake pareció entra en acción con el sonido de las palabras de Isaac. Comenzó a caminar hacia adelante y tomó su mano, llevándolo con él. Comenzaron a bajar las escaleras e Isaac casi se cayó tratando de mantener el ritmo de Drake.

Drake no se detuvo cuando llegaron al piso de abajo; siguió moviéndose rápidamente hacia la puerta de en frente.

—¡Drake! —una voz lo detuvo desde atrás.

Isaac miró sobre su hombro para ver a Rivers acercándose.

—Qué —gruñó Drake.

Rivers se acercó, viéndose nervioso—, ¿Te vas?

—Sí.

Drake no le dijo nada más, abrió la puerta y haló a Isaac con él. Rivers parecía querer decir algo más, pero Drake no le iba a dar la oportunidad.

Isaac fue llevado afuera y escuchó la pesada puerta cerrarse de golpe detrás de ellos. Drake no dejó de halarlo hasta que llegaron al garaje ubicado al costado de la casa. Drake marcó un código y las puertas se abrieron para revelar muchos carros que se veían costosos.

—Mierda —dijo Drake—. Olvidé mis llaves. Ya regreso. No te muevas.

Isaac no tenía idea de lo que estaba pasando, pero todo lo que le había dicho Drake definitivamente hacía que estuviera un poco nervioso al estar parado solo y a la vista.

Un minuto luego de que Drake desapareciera, la puerta que conectaba al garaje con la casa se abrió. Isaac subió la mirada, esperando ver a Drake. En cambio, Rowan estaba allí parado, dándole una extraña mirada.

—Me alegra ver que estás de vuelta, Isaac —dijo.

Simplemente escuchar su voz envió un escalofrío por su espalda. Algo no estaba bien.

Isaac no le dijo nada a Rowan.

Rowan había comenzado a dar pequeños pasos cada vez más cerca de él. Aún estaba a algunos metros, pero en su opinión, estaba demasiado cerca como para estar cómodo.

—¿Por qué regresaste? —le preguntó Rowan.

Isaac se encogió de hombros, incómodamente. —Quería estar con Drake.

—¿Regresaste a un mundo que no entiendes para estar con un hombre que apenas conoces?

Bueno, cuando lo decía así, definitivamente sonaba como una locura.

—No lo diría de esa forma.

—Yo sí —dijo Rowan—. Tengo que decir, Isaac. Siento lástima por ti.

—¿Por qué? —preguntó Isaac.

La cara de Rowan se transformó en una mueca de burla. —Volviste a un mundo al que no perteneces. Un mundo en donde eres incapaz de defenderte.

El hombre le produjo a Isaac una vibra extraña, pero nada comparado con esto. Algo andaba mal con esta situación. Esta situación tenía un tono más peligroso del que Isaac estaba acostumbrado. Su cuerpo estaba tenso y gritando. Su cerebro le decía que se fuera inmediatamente. No se había dado cuenta, pero sus pies lo habían forzado a alejarse del hombre que presentaba el peligro actual.

Cualquier espacio que Isaac había puesto entre él y Rowan, fue disminuido, sin embargo el hombre se acercó más de lo que lo había hecho en primer lugar. Isaac casi podía olerlo, y no había nada que quisiera más que la llegada de Drake.

Era obvio ahora que el peligro por el que Drake estaba tan ansioso estaba parado justo en frente de él. Si solo hubiera tenido la decencia de escuchar a Drake en vez de pedir respuestas, Drake hubiese buscado las llaves antes y ya estarían fuera de ese lugar.

Las respuestas ahora eran demasiado reales, demasiado crudas. Isaac no sabía cuáles eran las intenciones de Rowan, pero sabía que no eran buenas.

Dio algunos pasos hacia atrás hasta alcanzar un auto que le impidió seguir retrocediendo.

Rowan siguió acercándose hasta estar a solo un pie de distancia de Isaac. La piel de Isaac picaba, necesitaba alejarse pero no sabía cómo. Rápidamente vio sobre el hombro de Rowan justo a tiempo para ver a Drake llegando desde la esquina.

A la primera señal de peligro, todo el comportamiento de Drake cambiaba en un instante. Primero parecía ansioso pero se llenó de temor tan pronto como se dio cuenta de que algo no estaba bien. Su cuerpo cambió automáticamente a modo defensivo. Miró a los ojos llenos de miedo de Isaac y se detuvo momentáneamente. Ese momento no duró mucho.

—¿Qué estás haciendo, Rowan? —gruñó.

Rowan no se vio arrepentido de haber sido descubierto; en cambio, parecía satisfecho. Miró sobre su hombro con una sonrisa en su rostro.

—Llegaste justo a tiempo, Drake —dijo Rowan—. Quería que estuvieras aquí para presenciar esto.

Drake se había acercado a la puerta del garaje pero se veía muy cuidadoso como para acercarse más.

—Sé que fuiste tú, Rowan. Sé la verdad. Podemos manejar esto como hombres honorables, pero los hombres honorables no meten a una pareja en el problema. Soy yo con el que estás molesto —alegó Drake.

Rowan no escuchó ni una palabra de lo que dijo Drake. Cualquiera que fuese su motivo, lo tenía muy firme.

—No funciona así —dijo Rowan.

Nadie estaba preparado para que Drake se moviera. La amenaza tenía a su pareja en una posición peligrosa. Había demostrado ser muy cuidadoso hasta ahora. Isaac apenas lo vio pasar; simplemente vio un destello negro pasar volando. Pudo sentir una brisa ligera y Rowan estaba lejos de él.

Isaac se empujó lejos del auto contra el que había estado atrapado en shock. Los hombres habían desaparecido casi completamente, y si Isaac no hubiera podido escuchar gritos desde el patio trasero, hubiera creído que ya no estaban. Corrió del garaje hacia el área detrás de la casa. Los hombres estaban peleando, enrollados en el suelo a algunos metros de él.

Si Isaac no amara a Drake, hubiese tomado la oportunidad de salir de la situación de forma segura. El único problema era que de alguna forma, lo amaba. Sus pies, en lugar de llevarlo a un lugar seguro, corrieron directamente hacia los dragones cambiantes que se veían como si fueran a cambiar en cualquier momento.

Justo antes de alcanzar a los dos hombres, se separaron. Drake estaba parado solo a dos metros de Isaac. Sin pensarlo, Isaac corrió rápidamente a su lado. Quería agarrarlo, pero una mirada asesina lo detuvo.

—¿Por qué viniste? —gritó Drake.

—Porque te amo.

Viendo el momento en retrospectiva luego de que pasara, supuso que decir “te amo” por primera vez no debía ser en una situación como en la que estaban. Las palabras habían salido antes de que pudiera detenerlas. Simplemente era la respuesta más sincera a la pregunta de Drake.

Drake se congeló completamente, viendo fijamente a Isaac con una mirada que no era exactamente fácil de descifrar. Sus ojos se desviaron de golpe cuando Rowan comenzó a reírse. Isaac se había olvidado completamente del hombre.

—No es eso tierno —se burló Rowan—. Pienso que será aún más tierno cuando estés muerto.

Haber visto un arma fue lo último que Isaac recordaba.

Capítulo Once

En el momento en que Drake vio el arma salir del bolsillo de Rowan, su corazón dio un salto. Su cuerpo estaba lleno de desesperación y desesperanza. Era el peor momento de su vida. Incluso peor que cuando Isaac lo dejó. En el momento en el que vio el arma, sabía que algo malo iba a pasar de una forma u otra. No había manera posible en la que esto pudiera resolverse pacíficamente.

Alguien iba a salir herido.

Alguien iba a morir.

Drake no podía creer que había sido tan tonto como para dejar solo a Isaac. No estaba seguro de por qué le habían otorgado una pareja humana; era obvio que no era capaz de protegerlo para que no saliera herido.

El momento pasó demasiado rápido, pero en la mente de Drake, era suficientemente lento como para detenerlo. Bueno, de acuerdo con su mente. Honestamente no estaba seguro de haber podido cambiar el resultado si hubiera sido más rápido.

Un disparo viajó por el aire. La mente de Drake tomó un momento para procesarlo, como si el sonido fuera tan increíble que no era posible que hubiera ocurrido. Sus ojos se voltearon hacia Isaac en terror absoluto. Estaba asustado por lo que vería.

Su corazón se rompió de nuevo en un período de tiempo tan corto. Drake no estaba seguro de que siquiera hubiera sanado completamente. Isaac estaba tirado en el suelo, extendido de una forma no natural. El color rojo se acumulaba alrededor de su cuerpo.

Drake nunca había decidido conscientemente matar a Rowan. Uno de sus hermanos. El acto lastimó a Drake tanto como lo hizo con sus otros hermanos.

Rowan había matado a Isaac.

La traición anterior era una cosa, pero las acciones de Rowan no le dejaron ninguna oportunidad de redención. Esto era lo peor que podía pasarle a un cambiante en su vida, y estaba en las manos de Rowan.

El subconsciente de Drake había tomado la decisión correcta. Si se sentaba y pensaba en qué hacer, igual hubiese matado al otro cambiante.

No abrazó el cuerpo roto de su pareja como quería hacerlo. Drake voló a través del aire directamente hacia el asesino. No iba a dejar que Rowan le disparara a él hasta que estuviera mortalmente herido también.

Sus cuerpos chocaron el uno contra el otro tal como lo habían hecho antes. Rowan tampoco había estado esperando el ataque esta vez. Por suerte para Drake, había fracasado entrenando a Rowan, de otra forma hubiese sido capaz de detenerlo ambas veces.

Chocaron contra la grama debajo de ellos, dejando un hoyo en la tierra. Las manos de Drake estaban de inmediato sobre el cuello de Rowan, exigiendo su venganza.

Drake se sentó inmóvil en esa posición sobre el cuerpo del otro hombre por un momento demasiado largo. Gritos provenientes de atrás de Drake hicieron que dejara ir el cuello lentamente. Antes de levantarse completamente, se aseguró de cerrar los ojos del hombre.

Raider y Rivers salieron luego de escuchar toda la conmoción. Rivers estaba en el suelo, sosteniendo el cuerpo de Isaac.  

Drake sintió como si debiera correr hacia el caos, pero no podía forzar a su cuerpo a moverse tan rápido. Era como si estuviera corriendo en contra de una corriente. Cada movimiento era un esfuerzo y no era uno fácil. Se sentía como si le hubiese tomado años cruzar el campo. El aroma de sangre llenaba el aire y hacía que Drake se sintiera enfermo del estómago.

Se paró frente al grupo, mirando hacia abajo. Para el momento en el que decidió acercarse al suelo y sostener a Isaac por sí mismo, las sirenas llenaron el aire.

Horas después se encontraban en la sala de espera del hospital. El olor de medicinas y químicos de limpieza llenaban las fosas nasales de Drake. Dos de sus hermanos dragones estaban sentados con él.

—Gracias —susurró Drake al cambiante sentado a su lado.

Raider lo miró rápidamente antes de mirar de nuevo hacia el frente. —No lo hice por ti.

—Lo sé —asintió Drake. —Pero gracias de todas formas. Si no fuera por ti, Isaac estaría muerto.

La mención de la situación obviamente puso a Raider incómodo. Su cara lo delató y se acomodó en su asiento.

—¿Qué demonios pasó, Drake? —preguntó en voz baja.

Los ojos de Drake se movieron hacia Rivers, que se veía tan incómodo como su hermano, simplemente por razones distintas. Cuando Rivers no dijo nada, Drake se volteó de nuevo hacia Raider para hablar. Deseaba que las salas de espera no fueran tan malditamente silenciosas. Drake sentía que todos podían escuchar lo que estaba diciendo.

—Rowan me traicionó.

Raider movió sus ojos por otro instante, solo lo suficiente para mirar a Drake. —Sabes que eso no explica mucho.

Drake se pasó una mano por el cabello. El aroma de la traición todavía era fuerte. —Él fue quien escribió el correo.

Si la revelación sorprendió a Raider, no lo mostró. Normalmente, Drake habría sospechado de inmediato. Si Raider no hubiese sido quien había salvado la vida de Isaac, aún no estaría convencido de que no era cómplice de su hermano.

—Es verdad —susurró Rivers, negándose a mirar a los hombres.

—Iba a tratar de matar a Isaac. Rowan me lo dijo antes de dispararle. Siento que haya sido su hermano, pero no lamento haberlo matado —dijo Drake.

Pudo ver a Raider apretar su mandíbula en respuesta a sus palabras. Ellos habían pasado por demasiado y ya había habido demasiada deshonestidad. No había nada más que pudiera hacer que decir la verdad. Tal como Isaac lo había hecho.

—Porque te amo.

Esas palabras se escucharon tan surreales como el disparo. Todo este día no se sentía como algo real. Hubo muchos cambios en poco tiempo, Drake sentía como si apenas pudiera estar al día con todos.

Los tres hombres se quedaron sentados en silencio hasta que un doctor salió y habló con Drake.

—Ustedes están aquí por Isaac Bradford? —preguntó el doctor, confundido al echarle un vistazo a los tres hombres.

Drake asintió. —Yo soy su novio.

El doctor lo miró con un destello de duda, pero no puso ninguna objeción.

—La cirugía salió mejor de lo que esperábamos —dijo el doctor. —Aún tenemos que ver cómo transcurren los próximos días, pero por ahora, estamos bien. ¿Quién quiere verlo primero?

Los hombres querían ir juntos, pero como Isaac estaba en terapia intensiva, el hospital solo permitía un visitante a la vez.

El camino hacia la habitación de Isaac era extrañamente similar al que recorrió a través del campo unas horas atrás. Quizás no había tanto miedo, porque al menos esta vez sabía que Isaac estaba vivo. La forma en la que el doctor había hablado, parecía significar que la salud de Isaac aún no estaba garantizada.

Drake pudo ver a su pareja acostado en la cama del hospital antes de entrar a la habitación. Su corazón gritó al verlo. Era una versión de Isaac que nunca esperó experimentar, una rota. Drake daría su vida por ver al hombre completo de nuevo.

Sus pies lo forzaron dentro de la habitación blanca y estéril. La bestia dentro de él quería llevarse a su pareja de ese lugar maldito y meterlo a salvo en su cama. Una cama que ya no existía.

Sin importar cuánto gritaba la bestia por su pareja, no había nada que Drake pudiera hacer. Este todavía era el hospital en el que trabajaba Isaac. Drake ya se lo había robado de ese lugar una vez y no podía hacerlo de nuevo, especialmente cuando el hospital estaba ayudando a curarlo.

Drake caminó hasta estar junto a Isaac y tomó su débil mano.

No estaba seguro de cuánto tiempo se había quedado junto a Isaac. Una enfermera entró al cuarto. Drake vagamente la reconoció como una de las mujeres con la que Isaac había hablado cuando él estaba en una de esas camas.

—Hay otro hombre pidiendo entrar y visitar al Dr. Bradford —dijo suavemente detrás de él.

Drake bajó la mano de Isaac nuevamente hacia la cama. Retrocedió mientras asentía. —Entiendo.

Se sintió adormecido mientras se alejaba de su pareja. Drake quería estar enfurecido y no dejar a su pareja hasta que estuviera bien nuevamente. Pero eso no era lo que los humanos hacían. Si él era su novio humano, entonces educadamente dejaría que otros entraran y le desearan bien a Isaac.

 Cuando regresó a la sala de espera, Raider se levantó. Le pasó por al lado sin siquiera mirarlo. Drake suspiró mientras se sentaba de nuevo junto a Rivers. Rivers tampoco lo miró.

Drake podía entender los sentimientos encontrados, sin importar cuánto quería que sus hermanos no pensaran dos veces en lo que había pasado. Era su hermano, su hermano idéntico. Ya le estaban mostrando a Drake más lealtad de la que podía pedir.

Las horas sentado en la sala de espera hacían que su mente no sintiera. Lo único que Drake podía hacer era sentarse allí y pensar. Sentía que debía estar haciendo algo, pero sus manos estaban atadas.

Había murmuros en su mente que deseaban jamás haber conocido a Isaac. Era difícil pensar en dejar ir todo por lo que había conocido a su pareja. Drake deseaba haber dejado el hospital aquella primera vez sin Isaac y simplemente haber escapado solo. Había una gran oportunidad de que Isaac hubiera sobrevivido. Y luego hubiera podido vivir sin todo el trauma que había pasado desde que conoció a Drake.

Pero eso no era cierto. Tanto como Drake quería creer que cambiaría las cosas si pudiera volver en el tiempo y hacerlo de nuevo, no lo haría. Drake nunca habría sido capaz de dejar a su pareja en peligro. Incluso cuando aun así fue lastimado. No había forma en la que Drake renunciara a Isaac.

Había pasado una hora desde que había visto a Isaac. Raider y Rivers habían cambiado de lugar y una mujer rubia corrió a través de la entrada. Pasó corriendo a un lado de Drake y algo de su aroma era familiar. La mujer se apresuró hacia el escritorio que no estaba muy lejos de donde Drake y Raider estaban sentados. Drake pudo escucharla preguntando por Isaac.

¿Esta era la hermana de la que Isaac había hablado?

Las personas pasando opacaron el sonido de la respuesta de la enfermera, pero la mujer rubia fue dirigida hacia los hombres. La mujer los vio sobre su hombro confundida, antes de acercarse rápidamente hacia donde estaban sentados.

¿Quiénes son ustedes?, preguntó.

Normalmente las personas eran muy miedosas como para acercarse a Drake, por ser un hombre intimidante. Sin embargo, esta mujer no le tenía miedo en lo absoluto, se paró frente a él con una mano en la cadera.

—Soy el novio de Isaac —dijo Drake. La respuesta era suficientemente simple y honesta.

Sus brazos cambiaron de su cadera a cruzarse sobre su pecho. —Nunca me dijo que tenía un novio.

Drake se encogió de hombros. —Lo estamos manteniendo en silencio.

La mirada de la mujer cambió hacia Raider, que estaba sentado al lado de él. —¿Y quién eres tú?

Raider entrecerró un poco sus ojos hacia la mujer. —Soy un amigo de ellos. Vivo con Drake.

Una vez que respondieron las preguntas, la hermana de Isaac parecía que sospechaba un poco menos de ellos.

—Bueno, ¿quién está en el cuarto con Isaac? Me dijeron que no podía entrar a verlo porque ya tenía un visitante —dijo.

—Mi hermano está visitándolo ahora, pero creo que ya casi termina —dijo Raider.

La hermana de Isaac suspiró mientras se sentaba en la silla frente a ellos. —¿Qué fue lo que sucedió?

Drake y Raider se miraron simultáneamente. ¿Qué se suponía que le iban a decir a una hermana humana? Esta era una situación complicada sin fácil respuesta. ¿Qué podían decirle que estuviera suficientemente cerca de la verdad, pero no demasiado cerca?

Afortunadamente, Rivers regresó a la sala de espera. Pareció asombrado cuando vio a la mujer sentada frente a su hermano y a Drake. Se acercó lentamente.

La hermana de Isaac se olvidó de su pregunta cuando se dio cuenta de que era su turno de ver a su hermano. Se levantó y caminó por el pasillo sin decir una palabra. Rivers tomó la silla de la mujer y miró a los hombres. —¿Quién era esa?

—La hermana de Isaac —respondió Drake.

—Eso es incómodo —murmuró. —¿Quién le dijiste que éramos?

—Solo le dije que era el novio de Isaac y Raider dijo que ustedes eran amigos que vivían conmigo —dijo.

—Bueno, eso es cierto, supongo —dijo Rivers. —¿Preguntó algo más?

Raider asintió: —Llegaste a tiempo, porque también preguntó qué había sucedido y no sabíamos qué decirle.

Drake apretó sus puños. —Lo que no entiendo es por qué Rowan lo hizo.

—Él te amaba —dijo Rivers. —Revisé sus cosas antes de la pelea detrás de la casa. Estaba…obsesionado. Primero solo quería detenerte de que perdieras tu vida yendo detrás de las personas que mataron a nuestras familias. Y luego, cuando Isaac apareció en tu vida, lo llevó al límite.

Drake cerró sus ojos y apoyó su cabeza en sus manos. —No lo vi.

—Ninguno de nosotros lo vio —dijo Raider.

Los hombres cayeron de nuevo en su cómodo silencio. La hermana de Isaac no regresó a la sala de espera hasta que las horas de visita terminaron. Los hombres decidieron regresar a su casa por la noche y volver en la mañana.

Al día siguiente, Drake, Raider y Rivers llegaron al hospital treinta minutos antes de que las horas de visita comenzaran. La hermana de Isaac ya estaba en la sala de espera. Drake se acercó lentamente a la mujer que estaba escribiendo en su teléfono. No levantó la mirada hasta que Drake estaba parado directamente frente a ella.

No dijo nada, solo levantó sus cejas con expectativa.

Drake aclaró su garganta antes de hablarle. —Nunca pregunté tu nombre ayer.

—Ashley —dijo. —Tampoco pregunté el tuyo.

—Drake. Y ellos son Raider y Rivers —respondió él, señalando a los hombres respectivamente.

Ashley asintió colectivamente al grupo: —Es un placer conocerlos, supongo. Hubiese preferido que fuera bajo otras circunstancias.

Drake asintió. —Tengo que estar de acuerdo contigo.

Se sentó en la silla que estaba justo al frente de Ashley. Raider y Rivers se sentaron uno a cada lado de él.

—Tampoco me dijiste nunca lo que había pasado —dijo Ashley.

—Le dispararon —dijo Drake. Realmente no sabía qué decirle a la mujer. No estaba seguro de cómo darle las respuestas que necesitaba sin revelar demasiado.

Puso los ojos en blanco al escuchar la respuesta. —Ya eso lo sabía. ¿Cómo le dispararon?

El aire alrededor se llenó de tensión. Ninguno de ellos quería dar más información del delicado tema.

—Creo que sería mejor si esperas que tu hermano te explique la situación —dijo Drake.

Odiaba decir eso, porque ninguno de ellos estaba seguro de si Isaac saldría vivo de este desastre. Drake no estaba seguro de si Isaac alguna vez tendría la oportunidad de explicarle a su hermana lo que había ocurrido.

Drake se tragó la ira y se sintió como una píldora demasiado difícil de tragar. Necesitaba aceptar que en ese punto había hecho todo lo que había podido. Sabía que necesitaba estar calmado y tranquilo.

Ashley parecía querer discutir con Drake, pero no sabía cómo. Se movió en su asiento. —¿Te importaría si lo visito primero?

Drake sacudió la cabeza. —Por supuesto que no. Tómate todo el tiempo que necesites.

—Gracias —susurró mientras se levantaba de su silla y se dirigía a la habitación de Isaac.

Ashley pasó la mitad del día con su hermano. Drake había estado caminando de un lado al otro de la sala para mantenerse dócil. No había nada que quisiera más que tumbar las paredes hasta poder ver a su pareja. Pero este era un mundo en donde no entendían el vínculo que Drake tenía con su pareja.

Antes de irse, Ashley se detuvo para hablar de nuevo con Drake.

—Está despierto —dijo con una leve sonrisa.

Drake asintió. —Gracias.

Drake miró brevemente a los otros dos hombres antes de dirigirse al cuarto. Nadie más lo iba a detener de ver a su pareja. La incapacidad de quedarse tranquilo los estaba volviendo locos. Caminó tan rápido como sus pies se lo permitieron, sin parecer sospechoso.

Isaac estaba despierto.

¿Eso significaba que iba a estar bien?

Sus ojos se encontraron tan pronto como Drake estuvo en la puerta. Los ojos de Isaac se brotaron tan pronto como vieron a Drake.

—Hola —susurró.

Drake estaba instantáneamente a su lado. Las lágrimas llenaron sus ojos mientras dijo: —Lamento mucho lo que ocurrió, Isaac.

Isaac estaba instantáneamente negando con su cabeza. —No tienes nada por lo que disculparte.

—Eso no es cierto —dijo Drake—. Nunca debí haberte llevado a mi peligroso mundo.

—Entonces no te tendría.

Los hombres no dijeron nada por casi una hora. Simplemente se abrazaron, perdidos en sus pensamientos.

Eventualmente, Drake vio a su pareja y dijo: —Por cierto, yo también te amo.

Isaac le ofreció a Drake una amplia sonrisa. —¿De verdad? ¿O solo estás diciendo eso porque casi me muero?

Drake negó con la cabeza. —No, en verdad te amo, Isaac Dylan Bradford.

—Al igual que yo te amo, Drake Tal Avivender.

Capítulo Doce

Había pasado un año desde que Isaac recibió el disparo. El año no había sido fácil pero Isaac podía decir con honestidad que había sido el mejor año de su vida. Afortunadamente no le habían disparado de nuevo y todo había estado relativamente estable.

Drake no se había perdonado el dejar que le dispararan. Aun cuando, según Isaac, no había nada que Drake hubiese podido hacer para prevenirlo. Cada vez que decía eso, Drake pasaba la siguiente hora haciendo una lista de todas las formas en las que hubiera podido prevenir el accidente. Isaac había decidido simplemente dejar que Drake llegara a sus propias conclusiones. No tenía sentido discutir.

Habían pasado suficiente tiempo separándose en vez de uniéndose.

Una mañana, Isaac salió de la ducha y vio a Drake esperándolo en el sofá. Normalmente para esa hora, Drake estaba desayunando en su oficina.

—¿Y eso que aún no estás trabajando? —preguntó Isaac mientras caminaba hacia el closet.

Drake miró sobre su hombro y sonrió cuando vio que Isaac solo tenía una toalla. —Solo quería pasar un poco de tiempo extra contigo hoy.

 Esto era algo nuevo para ambos. Drake siempre hacía algo de tiempo en las tardes y en algunos mediodías para Isaac. Cada mañana había sido igual en el año anterior.

—Claro que sí —Isaac volteó sus ojos mientras entraba al closet. Sin embargo, antes de que pudiera alcanzar la puerta, una mano lo detuvo. Isaac sabía por la electricidad que fluía del contacto, que era Drake.

—¿A dónde vas? —preguntó Drake.

—A vestirme —dijo Isaac simplemente.

Isaac se volteó justo a tiempo para ver que Drake tenía una sonrisa maliciosa. —No lo creo.

Isaac levantó una ceja. —¿Y por qué? Yo también tengo trabajo que hacer, tú lo sabes.

Drake se encogió de hombros. —Pienso que necesitas estar de mejor humor antes de que vayas a alguna parte.

Isaac no pudo evitar reírse. —Pienso que ya estoy de un humor suficientemente bueno. Gracias de todas formas.

Se movió de nuevo hacia el closet pero Drake lo detuvo. El cambiante tomó a Isaac alrededor de su cintura con un gruñido. Lo levantó del suelo y lo tiró a la cama. Isaac se rio de las payasadas de Drake. Parecía que realmente no lo dejaría salir del cuarto sin complacerlo primero.

Tan pronto como la espalda de Isaac tocó la cama, Drake estaba sobre él. Lo besó recorriendo su cuello y mandíbula.

Isaac gimió por la sensación y Drake le sonrió.

—Vamos, déjame hacerte sentir bien —dijo. Isaac suspiró, pero mientras Drake más hablaba, más razonable sonaba. —Prometo que será rápido.

Tan pronto como Isaac asintió en consentimiento, Drake arrancó la toalla de su cuerpo. El aire frío de la mañana acarició su piel expuesta. Los besos de Drake se movieron más abajo hasta que su boca estaba sobre el pene de Isaac.

Isaac dio un grito ahogado cuando sintió la lengua de Drake salir y lamer la punta. La boca de Drake comenzó a trabajar sobre él. Y el cambiante estaba en lo correcto, no duró mucho tiempo.

Luego de que Drake lo chupara, a Isaac le tomó un momento salir de la cama y de verdad vestirse esta vez. Iba a llegar un poco tarde al trabajo, pero ahora él era su propio jefe.

Tan pronto como Isaac salió al pasillo, también lo hizo Ashley.

Comenzaron a caminar juntos cuando Ashley le sonrió. —Buenos días.

Isaac le devolvió la sonrisa. —Buenos días. ¿Tienes clases hoy?

Asintió mientras llegaban al final de las escaleras.

Cuando Ashley escuchó que Isaac estaba en el hospital, se había apresurado para estar a su lado tal como lo habían hecho Drake, Raider y Rivers. La única persona que no lo hizo fue su mamá. Ashley no había conocido antes a los tres hombres, pero compartió el tiempo de visita con ellos sin hacer preguntas. Tan pronto como Isaac estuvo consciente de nuevo, escuchó cada una de las preguntas que ella estaba guardando. Le explicó todo excepto que ellos eran cambiantes. Ashley no descubrió esa información hasta que ya estaba viviendo en la casa con Drake, Isaac, Rivers y Raider.

Ante la confesión de Isaac, admitió que sabía que algo estaba ocurriendo, solo que no sabía qué era. Isaac le dijo casi toda la verdad de cómo fue que le dispararon. No quería esconderle nada a su hermana, pero sabía que no entendería en aquel momento.

El día que Isaac fue dado de alta, tenía que decirle a Ashley sobre su decisión de mudarse. Había hablado con Drake la noche anterior sobre su conflicto y Drake inmediatamente insistió en que Ashley fuera a vivir al complejo con ellos. Tan pronto como Isaac le preguntó, ella estuvo de acuerdo.

Más tarde, cuando le preguntó a Drake sobre la decisión, Drake simplemente dijo que quería verlo feliz y que necesitaban a alguien como Ashley en la casa.

Ashley había ayudado a todos en la casa a sanar de una forma u otra. Era como un efecto mágico que tenía sobre todos los que estaban a su alrededor.

Los dos desayunaron y conversaron tal como solían hacerlo en el viejo apartamento de Isaac. Llegó la hora en la que ambos entraban a sus carros y conducían a diferentes destinos.

Isaac había abierto su propia clínica de investigación de cáncer, con la ayuda de Drake, por supuesto. Después de todo lo que había pasado, Drake quería que Isaac renunciara a su trabajo y que se quedara en casa. Isaac se negó de inmediato. No había forma en la que Isaac iba a renunciar a su trabajo, su investigación sobre el cáncer era demasiado importante.

Luego de mucha discusión y algunas peleas, los dos hombres llegaron a un acuerdo. Aunque Isaac odiaba aceptar el dinero de Drake, el hombre había insistido en que era la única forma de que ambos estuvieran felices.

—Además —había dicho Drake—, te mantiene cerca de mí mientras haces algo que amas.

Isaac no podía decirle que no a eso. Entonces hicieron planes para la perfecta clínica de investigación y la construyeron. Isaac contrató a todos sus amigos que también necesitaban un cambio. En los pocos meses que habían estado abiertos, habían producido resultados.

Esa noche, Isaac llegó a casa justo a tiempo para arreglarse para la cena familiar con Drake. Este era un momento que siempre reservaban para el otro. Hablaban de su día mientras se preparaban para pasar la tarde con su familia.

Cada noche Isaac se sentía orgulloso de llegar a la cena tomado del brazo de Drake. Era su parte favorita del día. Drake era un rey que no estaba completo sin Isaac y se aseguraba de que todos lo supieran.

Las cenas familiares habían comenzado siendo incómodas al principio. Especialmente considerando que Ashley se sentaba a la izquierda de Isaac, el lugar en donde Rowan se había sentado desde que Isaac había llegado a la casa. La primera semana que Isaac estuvo de regreso en la casa, no se decía una palabra durante la cena. Era incómodo, y de alguna manera hacía que se sintiera culpable.  

Raider y Rivers no estaban seguros de cómo reaccionar a que Ashley estuviera reemplazando a su hermano. No pasó mucho tiempo hasta que ella se los ganara, tal como lo hacía con todas las personas que había conocido en su vida.

Ahora las cenas estaban llenas con conversaciones y risas, tal como debían ser. Ya raramente se sentían incómodos.

—Entonces, Isaac —dijo Ashley mientras se llenaba la boca con el pollo de la noche.

—¿Vas a darme una pasantía de verano en tu elegante clínica de investigación?

Isaac miró su plato y empujó parte del broccoli antes de levantar la mirada para encontrarse con la de ella. —Si eres una de las mejores aplicantes, entonces sí.

Ashley miró a su hermano sorprendida y los otros hombres alrededor de la mesa se rieron.

—¿A qué te refieres? Soy tu hermana —exclamó Ashley.

Drake habló desde la cabecera de la mesa. —Si él no te da el trabajo, yo lo haré.

Isaac volteó a ver a su pareja. —Quiero que ella se esfuerce por obtenerlo, no quiero regalárselo.

—Todos sabemos que obtendrá el trabajo sin importar lo que pase —dijo Drake encogiéndose de hombros.

Isaac entrecerró sus ojos. —Ese no es el punto. La vida no tiene garantías. Quiero que se esfuerce por la oportunidad.

Una mueca apareció en el rostro de Drake y era obvio que estaba pensando en otra cosa en ese momento. —Podemos tener una reunión de negocios más tarde si quieres.

Isaac puso los ojos en blanco pero no dijo nada. Cualquier cosa que dijera empeoraría la situación.

Luego de la cena, Drake e Isaac subieron juntos a su habitación. Algunas veces Ashley subía con ellos, pero esa noche dijo que tenía cosas que estudiar y decidió dirigirse a la biblioteca en cambio.

Una vez que la puerta se cerró detrás de ellos, Drake se volteó para ver a Isaac de forma ardiente. Isaac sabía exactamente lo que pasaba por la mente de Drake.

—¿Vas a contratar a tu hermana? —preguntó Drake.

Isaac entrecerró sus ojos. —Como dije en la cena, quiero que se esfuerce por ello. Eso hará que sea una mejor doctora al final.

—Estoy seguro de que me tienes que obedecer —dijo Drake mientras ponía un dedo en su barbilla.

—Estoy seguro de que no puedes obligarme.

Drake vio las palabras de Isaac como una especie de reto. Rápidamente se movió hacia adelante hasta que sus cuerpos estaban pegados uno contra el otro.

—¿Estás seguro de eso? —preguntó Drake.

Antes de que Isaac pudiera pensar en una respuesta, Drake capturó sus labios rápidamente. El beso era caliente y pesado. Sus lenguas pronto estaban explorando la boca del otro y batallando por el dominio. Drake tomó a Isaac en sus brazos, abrazándolo.

 Sin romper el contacto de sus labios, Drake desvistió a Isaac. Sus labios se separaron mientras Isaac hacía lo mismo. Yacían allí desnudos, besándose, tocándose. Era la felicidad absoluta. Isaac no estaba seguro de cómo había sobrevivido alguna vez sin tener a Drake haciendo cosas retorcidas con su cuerpo, pero ya no había vuelta atrás.

Sin romper su abrazo, comenzaron a dirigirse a la cama. Isaac podía sentir la excitación de Drake presionando contra su estómago. Suspiró dentro de su boca. Esto solo produjo más entusiasmo en Drake y en su sonido de placer.

*

A la mañana siguiente, Isaac y Drake estaban en la cama. Esto era algo nuevo para ellos. Pero por ahora el trabajo no importaba. Había mucho tiempo para eso luego. En ese momento solo tenían tiempo el uno para el otro.

—¿Qué te parece si nos casamos? —preguntó Drake.

Era una pregunta que Isaac nunca creyó que escucharía. Su vida había esto consumida por trabajo, sin tiempo para pensamientos como ese, especialmente considerando que Isaac y Drake eran pareja. Los cambiantes normalmente no hacían declaraciones humanas de amor. Era algo que sentían, sí, pero raramente era formalizado.

Antes de que Isaac pudiera decir algo, Drake continuó: —Tienes una familia humana y tú eres un humano. Solo puedo asumir que eso es lo que tú esperas de mí.

Isaac buscó algo en los ojos de Drake, pero eran tan enigmáticos como siempre. —¿Por qué quieres casarte?

—Porque eres mío y yo soy tuyo, para siempre.

Isaac nuevamente no dijo nada. Este era otro territorio desconocido y no estaba seguro de cómo reaccionar. Aunque nunca esperó casarse, esto significaba mucho para él.

—Claro que me casaré contigo, Drake.

Los hombres no salieron de la cama ese día. Nada era más importante para ellos que estar juntos. Pasaron horas repasando materias en las que ya eran expertos. Sus cuerpos se enredaron en las sábanas.

Cuando Isaac conoció a Drake, nunca había experimentado una historia de amor. Drake había sido muy peligroso. Era casi como si los opuestos sí se atrajeran. Pero de alguna forma se las arreglaron para convertirse, no solo en pareja, sino en amigos y amantes. Pronto se convertirían en esposos en una ceremonia de matrimonio humana.

Ya no había duda en la mente de Isaac, estaban destinados a estar juntos.